
Областная

молодежная

газета
ОСНОВАНА 18 ИЮНЯ 1920 ГОДА

В розницу цена договорная.

(НАШ ИНДЕКС 53800]

Внимание: проблема

НАС ОСТАЛОСЬ МАЛО
26—27 мая состоится област

ная конференция женщин. Пер
вый раз женщины собирались 
в конце февраля, чтобы обсу
дить проблемы женского пред
принимательства, малого бизне
са и т. д.

Тема второй встречи на об
ластном уровне — «Женщины 
в решении проблем социальной 
защиты». В плане подготовки 
этой конференции в областном 
Совете народных депутатов со
стоялась встреча женщин-депу
татов, которую вела Г. Н. Ка
релова, зам. председателя обл- 
совета. По словам Галины Ни
колаевны, конференция будет 
носить прикладное значение. 
В плане работы конфе
ренции посещение Центра 
«Особый ребенок», детского 
семейного дома, разных «боле
вых точек», которым требует
ся конкретная помощь.

— Моя мечта, — призналась 
Галина Николаевна, — помо
гать конкретным семьям, кон
кретным людям, конкретным 
предприятиям .связанным с со
циальной защитой. В июне 
концепция такой социальной за
щиты будет обсуждена на сес
сии.

Тогда же на встрече была об
суждена одна из «болевых то
чек» областных проблем, кото
рая ждет помощи от женщин- 
депутатов. Об этом рассказа
ла Г. 3. Филиппова, зам. на
чальника областного Главного 
управления по здравоохране
нию. Темой ее сообщения на 
встрече в областном Совете 
стала «Основные проблемы 
детства и родовспоможения» в 
Свердловской области.

Ни для кого не секрет, что в 
силу экономических и социаль
ных условий рождаемость в 
стране падает, по итогам 1992 
года, область имеет отрицатель
ный прирост населения, то есть 
количество родившихся на 7 ты
сяч меньше количества умерших. 
И нас не должен успокаивать 
факт, что наша область в этом 
плане не одинока, а стоит в 
ряду еще 40 территорий Рос
сийской Федерации, которые 
тоже дали отрицательный' при
рост.

По уровню детской смертно
сти область, к счастью, не в 
первых рядах по РФ. По по
следним данным, на одну ты
сячу родившихся в области 
умирают, не дожив до 1 года, 
16 детей (по РФ в среднем 
более 17), но обольщаться не 
стоит, так как в Европе этот 
показатель равен 12, в Анг
лии — 8, в Японии — 4.

От чего умирают наши мла
денцы? На первом месте стоят 
болезни перитонального (внутри
утробного) периода. Это уже 
«заслуга» и экологии, и усло
вий жизни матери, качества ее 
питания. Так, по итогам 1992 
года 467 детей умерли, не до
жив до месяца, а 391 ребенку 
было «отпущено» на этом све
те всего 7 дней жизни.

Растет число детей с анома
лиями, со сложной патологией, 
с отклонениями нервно-психи
ческого развития. Анализ пока
зал, что значительный рост 
детской смертности в области 
дают села и города Нижний Та
гил и Каменск-Уральский. Увы, 
растет число детской смертно

сти (до 14 лет) от несчастных 
случаев и от того, что не была 
оказана вовремя медицинская 
помощь. 14 это вина не меди
цинских учреждений, а роди
телей, которые по халатности 
не вызвали врача, не обратили 
внимания на недомогание ре
бенка. 17 процентов от общего 
числа падает на смерть детей 
дома в силу вышеназванных 
причин. Понятно, что эта циф
ра почти целиком относится к 
социально неблагополучным 
семьям.

Г. 3. Филиппова назвала и 
другие удручающие цифры — 
материнская смертность в ре
зультате осложнений по бере
менности и родам. В 1991 году 
в области таким образом погиб
ло 40 женщин, в 1992 — 22, 
данных по минувшему году по
ка нет. Средний возраст умер
ших от родов 20—22 года...

Чем же могут помочь в этой 
»ситуации женщины-депутаты? 
По мнению Г. 3. Филипповой, 
своим вниманием к этим проб
лемам у себя на местах, в сво
их городах и районах.

— Поймите, мы теряем поко
ление, — сказала она. — Сей
час, в условиях рынка, здраво
охранение чаще всего стано
вится «крайним», на него не 
хватает денег. В первую оче
редь берутся во внимание са
мые насущные жизненные про
блемы: питание, жилье и ра
бота. Однако если сейчас не 
обратить самого пристального 
внимания на перечисленные 
мною проблемы, через не
сколько лет просто некому бу
дет работать. Нельзя жить 
только проблемами сегодняш
него дня, надо иметь мужест
во заглядывать вперед.

Профилактика детской смерт
ности, по словам Г. 3. Филип
повой, состоит в единой систе
ме взаимодействий врачей-гине
кологов и врачей-педиатров, в 
создании перитональных цент
ров, медико-генетических цент
ров. Все родильные дома об
ласти нуждаются в серьезном 
оснащении, а значит, требуют 
серьезных материальных вло
жений. Уже еейчас Главное уп
равление по здравоохранению 
получило ряд предложений от 
медиков США, Швейцарии по 
созданию специальных техно
логий по профилактике детской 
смертности. Например, в Япо
нии специальная ранняя диаг
ностика беременности показы
вает, какой ребенок развивает
ся в утробе матери: нормаль
ный или дебильный, здоровый 
или с патологией, с какой па
тологией — можно ли ее кор
ректировать и лечить еще до 
рождения ребенка? Мы же в 
этом плане делаем только-толь
ко первые шаги. Без науки ни
какая профилактика невозмож
на, так же, как наука без фи
нансирования.

Судя по вопросам, заданным 
на встрече, женщины-матери, в 
большинстве своем, про
никлись тревогой Г. 3. Филип
повой, и хочется думать, что 
эта озабоченность будущим — 
в прямом и переносном смыс
ле — приведет к положитель
ному результату.

Т. КОСИНСКАЯ, 
руководитель 
пресс-центра.

Вернисаж

ПЕЧАЛЬ ТВОЯ СВЁТЛА
С 14 мая в Музее молодежи 

открыта выставка молодой 
художницы из Екатеринбурга 
Евгении Акуловой. Выставка 
состоялась благодаря сотруд
ничеству Музея молодежи и 
отдела по делам молодежи 
городской администрации. Эта 
весенняя экспозиция — на
чало программы «Молодые 
художники Екатеринбурга», 
далее последуют еще три: 
летняя, осенняя и зимняя. 
Все четыре мероприятия на
правлены на то, чтобы под
держать творческую поросль

Экспресс». II вообще, давай
те повторим эту выставку в 
Париже!,.» Но это так, к сло- 
ву,-

Евгения Акулова в своем 
небольшом выступлении пе
ред собравшимися на откры
тие выставки сказала:

— Я не считаю себя сло
жившимся художником. Не 
считаю, что мое творчество 
можно представить как одно 
целое. Поэтому надеюсь, что 
вы будете снисходительны к 
тому, что здесь представлено...

Волнение Жени понятно,

тин» (1990 год) и выставке 
молодых художников (1993 
год).

— Женя, вы, судя по кар
тинам, довольно мрачный че
ловек?

— Наверное. Хотя раньше 
была очень веселой.

— Когда?
— В молодости.
— ?!
— Пока не начала зани

маться живописью. Может 
быть, надо меньше прини
мать близко к сердцу неко
торые вещи. Не знаю... Я

Слово просит депутат

БОРИС, ТЫ НЕ
15 мая с. г. газета «На сме

ну!» опубликовала материал 
Бориса Яркова «Председатель 
судится». Борис Степанович 
признался, что писал его, 
•«улавливая из-за закрытых 
дверей отдельные реплики 
эмоциональных депутатов». И 
тем не менее счел себя ком
петентным рассуждать о сути 
процесса, в котором предсе
датель горсовета выступал ист
цом, а девять депутатов — 
ответчиками.

Я хотел бы упомянуть и 
статью Яркова «Прожиточный 
минимум для депутата» («НС», 
2 февраля), которую он сам 
с видимым удовольствием хра
нит в памяти.

Яркову случилось быть сви
детелем и прошлой сессии 
горсовета — он своим вы
ступлением в газете дал тог
да сигнал к слаженной атаке 
на председателя — и на ны
нешнем процессе. Как непо
средственный участник и того, 
и другого события, скажу: 
корреспондент старательно 
прислушивается к нашептыва
ниям с одной стороны и пред
почитает не замечать голосов- 
с другой. Был бы Борис вра
чом, я бы остерегался его 
освидетельствований.

В статьях Яркова о горсовз- 
те, в том числе и в материа
ле «Председатель судится», — 
сплошные фигуры умолчания. 
Уверен, что сознательного. 
Ну не странно ли, что журна
лист-профи, не забыв о реп
ликах из-за дверей, опустил 
свои собственные свидетель
ские показания на процес
се — единственное, пожалуй, 
о чем он мог бы сказать до

стоверно? Показания, из ко
торых фактически следует, 
что «компроматом» на пред
седателя и Совет его снабжа
ли сердобольные работники 
администрации, лица которых 
до суда никогда не приоткры
вались.

Борис Степанович пытается 
представить судебный конф
ликт более глобально — как 
конфликт «начальника» и 
«подчиненных». Но он не мо
жет не знать, что даже комис
сией по проверке фактов, из
ложенных в его нашумевшей 
статье «Прожиточный минимум 
для депутата», даже этой ко
миссией, созданной на прош
лой сессии горсовета, единых 
выводов сделано не было. 
Только чуткий слух журнали
ста не услышал особого мне
ния члена комиссии депутата 
Артемьева, назвавшего статью 
«ложью с маленькой при
месью правды» и обосновав
шего это более чем десятью 
пунктами аргументов. У меня, 
смею уверить, тоже таковые 
имеются, и при необходимости 
будут оглашены.

Ярков, умеющий расследо
вать самые запутанные дела, 
получив «крамольный» доку
мент, не только не сделал 
поползновений проверить его 
обоснованность, но и пере- 
сказывает-то его крайне нз- 
брежно. Что такое, например, 
«нарушения председателем 
Совета выплаты зарплат выше
стоящим депутатам»? Я нс 
знаю, кого он имеет в виду. 
Если председателя облсове- 
та Гребенкина или спикера 
Хасбулатова, то я им ни ко
пейки не платил. Как-то даже 
в голову не приходило.

Надуманным от начала до

нашего города.
Кстати, на предыдущей вы

ставке «Семь дней из жизни 
птиц», организованной гале
реей «Атомная провинция», 
побывали французские жур
налисты. Сорок минут они 
осматривали картины, а пос
ле сказали: «Мы бы хотели, 
чтобы эти картины висели в 
офисе нашего журнала «Ле

ведь это се первая персональ
ная выставка. Состоявшемуся 
празднику предшествовали: 
годы учебы в школе при ху
дожественном училище, да-
лес на специальности
«промышленное искусство» в 
Свердловском архитектурном 
институте, который Женя за
кончила два года назад: уча
стие в «Выставке 33-х кар-

считаю, что у меня работы 
достаточно светлые. В них 
есть печаль. Но это даже не 
печаль, а сдержанность в 
эмоциях — это обусловливает 
их глубину и искренность.

А. ЯЛОВЕЦ.
НА СНИМКЕ: Евгения 

АКУЛОВА.
Фото А. ТОКАРЕВА.

А вы слышали?
УРАЛЬСКИЙ сяч тонн концентрата с содер

жанием двуокиси титана 42,5

ТИТАН
Организовать на Урале до

бычу титанового сырья, про
изводство титанового пигмен
та и титановой губки намере
но ЛО закрытого типа «Урал- 
титан». Его учредители — бо
лее 20 предприятии и органи
заций России. Как сообщил 
главный специалист экономи
ческого комитета по програм
мам развития Уральского ре

процента. В перспективе 
счет освоения Копайского 
торождения производство 
центрата увеличится до 1
тонн в год.

И ВАЛЮТА
СВОЯ

за 
мес- 
кон- 
млн.

операциями с наличной валю
той, хотя потребность в этом 
уже существует.

ГОРОДСКИМ
РАДЕТЕЛЯМ

гиона 
всего 
та ции 
дение

Анатолий Рябов, лучше 
подготовлено к эксплуа- 
Мсдведевское месторож- 
под городом Златоустом

Челябинской области. Здесь 
можно добывать до 5,5 млн. 
тонн руды в год, из которой 
планируется получать 460 ты-

Собственный валютный фонд 
появится скоро в Краснотурь- 
инске. Решение о его созда
нии принял малый Совет го
рода, который поручил адми
нистрации разработать поло
жение о фонде. Открыть его 
планируется при Уралпром- 
стройбанке. На сегодняшний 
день ни один из трех город
ских банков не занимается

Почетной грамотой город
ского Совета будут награжу 
даться краснотурьинцы, со
действовавшие успехам в хо
зяйственном, социальном и 
культурном развитии города. 
Депутаты малого Совета, при
нявшие недавно это решение, 
всерьез рассчитывают на то, 
что подобное поощрение ста
нет стимулом для радеющих 
за процветание.

«ЕВРОПЕЙСКО-
АЗИАТСКИЕ НОВОСТИ».

ФЛАГ НА КРЫШЕ

ПРАВ
конца является утверждение, 
что «истец опустил эти пунк
ты письма'(о покупке авто
машин «на деньги мафии» и 
«вышестоящих депутатов» на 
деньги Совета и т. п. — Ю. С.), 
признав их, видимо, как не
избежный факт, и заострил 
внимание на одном моменте: 
о практике выплаты незакон
ных премий и т. п.». Зачем 
журналисту понадобилось за 
другого устанавливать логиче
ские связи? Если я не сужусь 
по всем пунктам письма, это 
еще не значит, что я согла
сен со всеми остальными «не
избежными» фактами. Я про
сил бы Яркова предоставить 
мно право самому определять, 
что и как задевает мою честь.

ций и взглядов. Мы всегда 
брезгливо морщились в адрес 
тех, кто «воздерживался», а не 
взметывал твердую руку в го
лосованиях «за» или «против».

Мы и сейчас трясем друг из 
друга, а также из средств мас
совой информации бараньей 
упертости в «новые ворота».
Требуем везде, начиная 
верхних эшелонов власти 
кончая дикими сцепами в 
пружеских спальнях: «Ты

от 
и 

су- 
за

Ельцина или за Хасбулатова?!»

Нас отучили мыслить, ана- 
'лизировать, сомневаться и, 
что самое главное, слышать 
друг друга.

Над одним из домов в селе 
Барабань вдруг взвился крас
ный флаг. Проживающие в 
этом доме строители вовсе нс 
отдают запоздалую дань пер
вомайским праздникам и не 
декларируют партийные при
страстия. «При коммунистах 
мы больше зарабатывали», — 
объясняют «знаменосцы».

Л может быть, развевающий
ся стяг символизирует и на
звание местного колхоза — 
«Красное знамя»?

И. ЛУКИН.

Вот и выходит, что «суть 
процесса», преподанная Яр
ковым читателю, несколько не 
совпадает с объективным по
ложением вещей. Оно зафик
сировано в речах истца, от
ветчиков и самого Яркова, 
только все это осталось за
кадром. А на переднем пла
не — корреспондент, кропа
ющий у закрытых дверей. 
Корреспондент с закрытыми 
глазами и заткнутыми ушами. 
Что не мешает остро чувство 
вать запах жареного.

Ю. САМАРИН, 
председатель

Екатеринбургскэго 
горсовета.

ОТ РЕДАКЦИИ. Мы, вы
росшие в «непобедимой, вели
кой державе», привыкли счи
тать высокими и светлыми ка
чествами такие черты нашего 
характера, как принципиаль
ность, бескомпромиссность и 
прочую недвижимость пози-

Валюта

СТРЕМИТЕЛЬНЫЙ
ПОЛЕТ ДОЛЛАРА

Курсы обмена наличной валюты (с учетом комиссионных процентов) 
г. Екатеринбург, 21 мая 1993 г.

Доллар США 
руб/долл.

Немецкая марка 
руб/D М

Покупка Продажа Покупка Продажа

Уралвнешторгбанк 1092-50 1248-90 693-00 770-00
Уралкомбанк 1122-00 1225-00 714-00 750-00
Уральский банк реконструк-

ции и развития 1065-00 1195-00 695-00 730-00
СКБ-банк 1100-00 1275-60 705-00 —
СТАРТ-банк 1060-00 1200-00 685-00 730-00
Филиал СВАК-банка 1083-00 1196-00 703-00 —
КУБ-банк — 1250-00 680-00 —

Наличная валюта — это то
вар. Чем его больше, тем он 
дешевле. У нас этот товар пока 
в дефиците. А вот рублей ста
новится все больше, и, естест
венно, цена их падает. Темпы 
инфляции набрали такую ско
рость, какая нам, обывателям, 
и не снилась. Еще, пожалуй, 
год назад мы, глядя на ценни
ки в магазинах, лихорадочно 
соображали, сколько стоит 
вещь в тех милых сердцу, еще 
не забытых рублях застойного 
времени. И нам советовали: 
разделите на десять и тогда 
поймете, дорого или нет. Се
годня мы делим на сто: нынеш
ний один рубль — уже вышед
шая из употребления одна ко
пейка. А инфляция делает оче
редной виток.

Чем дешевле рубль, тем до
роже нам обходится доллар? 
Не только. На рынке главное — 
спрос. А он пока не угасает. 
Стремясь обеспечить жажду
щих и получить свою прибыль, 
предприниматели ввозят в Рос
сию наличную валюту. На ее 
цену накручиваются понесен
ные издержки, начиная с упла-
ты комиссионных процентов 
при получении наличных денег 
с банковского счета, до уплаты 
таможенной пошлины. Львиную 
долю «съедают» расходы на 
транспортировку и охрану.

Так рождаются курсы прода
жи наличной валюты.

На наших графиках кривые 
продолжают свой путь вверх. 
С 12 апреля по 12 мая курс 
продажи доллара в Екатерин
бурге поднялся в среднем на 
121 рубль. Еще больше подоро-
жала немецкая марка 
136 рублей. Видимо, 
свою роль дефицит.

Подорожал доллар

— на 
сыграл

И
Уральской межбанковской

на 
ва-

лютной бирже. На торгах 14 ап
реля зафиксирован курс 770 
рублей за доллар, а ровно че
рез месяц — 886 рублей. Без
наличный доллар рос несколько 
медленнее привилегированного 
наличного. На динамику курса 
доллара на бирже влияет раз
ница между первоначальным 
спросом и первоначальным пред-
ложением. Во все 
оказывался выше 
графике показан 
продажи доллара 
12 апреля по 12 ।

। дни первый 
второго. На 
рост курса 
в период с 

мая.

Многие читатели «На сме
ну!» также требуют от газе
ты по любому вопросу камен
ного «да!» или «нет!» Вот од
ним из таких камней преткно
вения стала история борьбы 
председателя Екатеринбург
ского городского Совета Юрия 
Евгеньевича Самарина за честь 
свою и достоинство. Читатель, 
знакомясь с материалами на
шего парламентского коррес
пондента Бориса Яркова на 
эту тему, а также с выступ-
лениями в газете Юрия Сама
рипа, становится перед ди
леммой: «Так плох или хорош 
председатель, на своем он мес
те или нет?»

Позволю себе воздержаться 
от определенного ответа. Счи
таю, что взять на себя газете 
роль палача или, напротив, 
спасителя было бы на сегодня 
ошибочным. Идет судебное 
разбирательство. Оно, может 
быть, и поставит точку. Даже 
оно — может быть... Полити
ка — дело, мягко говоря, хит
рое.

1. ЛОМАКИНА, 
редактор «На смену!»

Богданович.

Что может сдержать неудер
жимый сегодня рост валютного 
курса? Понятно, что свое сло
во в этом может сказать умень
шение кредитной эмиссии

Но предложения валюты бы
ли бы еще более ограничены, 
если бы значительная часть ва
лютной выручки от экспорта 
не поступала на рынок. То 
есть, если сырьевой экспорт 
(а другого у нас почти нет) ос
вободят от обязательной про
дажи валюты, объемы предло
жения сократятся, зато возрас
тет спрос. Выходит, курс дол
лара тоже подскочит.

.Кстати, только в нашей стра
не, наверное, наличные деньги 
порядком дороже безналичных. 
У нас ведь все не как у людей. 
В западных странах давно 
пользуются кредитными кар
точками и чеками и не нужда
ются в крупных суммах налич
ных денег. Потому и разрыв в 
цене между «налом» и «без
налом» если и есть, то незна
чительный.

Презент

А теперь несколько строк 
для любителей валютных спе
куляций. На «черном рынке» 
доллар стали покупать дороже 
примерно на 150—160 рублей, 
«бундесмарку» — на 140—200.

Выгодны ли валютные спеку
ляции сегодня? Считайте сами. 
Вначале вы купили 10 долла
ров по 815 рублей за доллар 
(самый дешевый банковский 
курс) и ровно через месяц 
продали по самому дорогому 
курсу — по 905. И какой навар 
получили? 900 рублей. Что со
ответствует 132 процентам го
довых. При том, что валюта — 
вещь высоколиквидная.

В мае темпы роста валютных 
курсов стали просто стреми
тельными. 17 мая первым от
метки в тысячу рублей на про
даже доллара достиг Уралком- 
банк. На следующий день коти
ровки поднялись во всех банках 
сразу на 20 с лишним рубле
вых пунктов, и только фи
лиал СВАК-банка не спе
шил «округлять» цену доллара, 
остановившись на 999 рублях. 
Но на третий день недели «зе-

леный» подскочил в Уралвнеш- 
торге сразу на 80 рублей, в 
Уралкомбанке на 93 рубля, в 
Уральском банке реконструкции 
и развития — на 75, в СТАРТ- 
банке — 95, в филиале СВАК- 
банка — на 83 рубля. И это
всего за один день!

Сегодняшние курсы обмена
вы видите в таблице. За неде
лю на покупке курс доллара в 
среднем возрос на 138 рубле
вых пунктов, на продаже — на 
232, на покупке немецкой мар
ки котировки увеличились на 
69 рублей, на продаже — око
ло 60. Замечу, что в первый и 
последний дни недели бундес
маркой торговали не все банки.

На Московской межбанков
ской валютной бирже в четверг 
установлен курс 940 рублей за 
доллар. На Уральской регио
нальной валютной бирже вчера 
продано 1 млн. 950 тысяч дол
ларов по курсу 940 рублей. В 
торгах участвовало четыре бан
ка.

Любовь ТАРАСОВА.

УРАЛЬСКАЯ РЕГИОНАЛЬНАЯ
'ВАЛЮТНАЯ БИРЖА
УРАЛКОМБАНК
УРАЛЬСКИЙ БАНК
РЕКОНСТРУКЦИИ И РАЗВИТИЯ

С СОЛИДНЫМ ПАРТНЕРОМ ЛЕГЧЕ
В столице нашей Родины 

Москве пунктов по обмену ва
люты — как грибов после дож
дя. Нашему городу в этом от
ношении со столицей не срав
ниться. Но тем не менее, нет- 
нет, да вдруг вырастает такой 
«грибок»...

Работа с валютой всегда 
приносила большие прибыли, 
а тем более п нынешнее ин
фляционное время. И не слу
чайно еще молодой Интерком- 
банк также решил открыть 
валютный пункт. Само по себе 
это желание хорошее, вот толь
ко процесс воплощения не
прост.

Дело в трм, что законода
тельство разрешает открывать

валютные пункты банкам, дей
ствующим не менее одного 
года, а Интеркомбанку пока 
немногим более полугода. Так 
мечта и осталась бы без во 
площения по меньшей мере 
еще полгода, если бы нс по
мощь уже солидного н хоро
шо известного в городе Ураль
ского банка реконструкции и 
развития. Все уже позади: не
однократные переговоры руко
водителей, заключение догово
ра, оформление документации 
по открытию валютного пунк
та и т. д. Дело в том, что по
добное дело для Уральского 
банка реконструкции и разви
тия не ново. Этот банк имеет 
уже три валютных пункта. От
крытие совместного е Интер

комбанком — это лишь новый 
этап в создании сети валют
ных пунктов. В планах УБРиР 
открытие валютных пунктов 
еще и в области. Зачем это 
ему? А вот зачем. Общий обо
рот валюты за апрель месяц 
в банке составил 500 тысяч 
немецких марок, 103 миллио
на долларов, около 18 милли
ардов рублей...

Новый пункт нашел себе 
завидное место — красивое 
здание облсовпрофа (Ленина, 
35). 18 мая объявлен офици
альным днем открытия совме
стного валютного пункта. 
Только вот русская красави
ца, сидевшая за окошком и 
готовая искренне улыбнуться 
первому посетителю, в этот

день так и не дождалась его. 
Видимо, он еще не знал, что 
курс продажи валюты в пунк
те меньше, а курс покупки — 
больше, чем в других пунктах 
города. Так что спеши, посети
тель, красавица заждалась...

С. РАМЗИИ.

ПОГОДА
26 — 27 мая по области 

ожидается постепенное по
вышение температуры но
чью до 4 — 9, днем до 17 — 22 
градусов тепла.

Ветер юго-западный, 5 — 
10 метров в секунду, места
ми кратковременные дожди.
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М СМЕНУ!

Тусовка

СХОДИТЕ
В ДК железнодорожников 

прошел областной фестиваль 
игры-шоу «Тинейджер-Лидер». 
Это был первый фестиваль в 
рамках программы, проводи
мой Свердловской областной 
Ассоциацией учащейся моло
дежи. В фестивале приняли 
участие 18 команд из 14 го
родов и районов области — 
победители отборочных тур
ниров. Состав команд был 
разнообразный: от компании 
друзей до сборных городов, 
но всех их объединяло общее 
требование: не более 10 чело
век, наличие в составе «бойз 
энд гелз» в возрасте от 13 до 
19 лет, умеющих танцевать, 
петь, обладающих чувством 
юмора и просто — желающих 
хорошо и весело отдыхать.

Со стороны эта тусовка на
поминала нечто среднее между 
дискотекой, КВНом и карна
валом.

Каждая компания в течение 
всего вечера должна была вы
строить свой имидж. И нами-

«РОЖДЕННЫЙ
В РУБАШКЕ»
Хоть у меня, ученика, выпускного класса, сейчас совсем ма

ло свободного времени, но я все равно стараюсь обязательно 
сбегать в библиотечный благотворительный центр «Милосердие», 
И не только для того, чтобы взять здесь необходимую литерату
ру, а встретиться с людьми, уж очень интересный контингент 
сегодня заходит. Ведь у большинства теперешних пенсионе
ров какой жизненный путь за плечами. Здесь я познакомил
ся и с Яковом Исаковичем Изаковым, его имя многим, горо
жанам хорошо знакомо—бывший директор ряда предприятий, 
в том числе завода медицинских препаратов, А вот, навер
ное, немногие знают, что у него недавно вышла книга, не
смотря на все финансовые и издательские трудности, «Рож
денный в рубашке»,

Я. И. Изаков — скромный человек, позтому не сразу и раз
говорился со мной о книге.

КРИМИНАЛЬНЫЙ ДЕБЮТ
На хороший спектакль была похожа кража 

в одном из магазинов Нижнего Тагила, тор
гующего теле-и радиотехникой.

Опи наверняка заранее распределили роли. 
Двое самых говорливых и симпатичных обо
льщали скучающую продавщицу, угощали ее 
шоколадом и приглашали продолжить прият
ное знакомство в более подходящем для этого 
месте. Девушка хихикала, ела шоколадку, 
стреляя глазками в галантных кавалеров.

А смотреть-то ей надо было на витрину, 
где был выставлен телевизор «Тошиба». Два 
других «артиста», маскируясь за широкими 
кожаными спинами обольстителей, сняли те

левизор со стенда, упаковали и очень спокой
но вынесли из магазина.

Вот так отдали телевизор стоимостью 350 
тысяч за бельгийскую шоколадку. Работники 
магазина почти смирились с потерей, но та
гильская милиция оказалась на высоте. Она 
«вычислила» грабителей и взяла их с полич
ным, когда преступная группа смотрела по 
краденой «Тошибе» одну из самых увлека
тельных передач Российского телевидения 
«Парламентский вестник».

О. КОНОВАЛОВА.
Нижний Тагил.

— Я давно хотел написать 
о жизни директора. Ведь если 
пойти в библиотеку, то подоб
ной литературы там не найти. 
Да и вообще, мало кто смо
жет ответить на вопрос, кто 
такой директор, чем он зани
мается. Помню, на Караган
динском заводе у меня как- 
то было пять телефонов, ведь 
раньше не было такой систе
мы связи, как сейчас. И, для 
вызова нужных мне людей, 
взял себе в помощники маль
чишку-чеченца. Однажды он 
сел неподалеку от меня с за
думчивым выражением лица и 
смотрит. Когда же я попросил 
вызвать нужных людей, ои 
сказал, что тоже мог бы вот 
так задания раздавать. Вот и 
захотелось написать о себе. 
Но как вспомнить тс далекие 
годы, те тысячи людей, с ко
торыми я работал, просто 
встречался?

— Наверное, «Рожденный в 
рубашке» — своего рода ме
муары, которые можно напи
сать, не выходя из дома?

— Это не так, конечно же. 
Всего на сбор материала и 
другую подготовку было по
трачено два лета. Например, 
когда я писал главу про Ка
раганду, то мне показалось 
необходимым посоветоваться с 
людьми, вместе со мной про
шедшими этот участок жиз
ненного пути. Многие прожи
вали в Москве, и поэтому, ока
завшись там, я собрал своих 
товарищей и показал написан
ное. Они кое-что уточнили, 
что-то дополнили. Подобная 
работа проводилась и над ос
тальными главами книги. А 
кроме этого, книгу я отдавал 
на рецензию в несколько мест.

— Читая книгу, можно по
думать. что на всех предприя
тиях. где вы работали, план 
всегда выполнялся. Но ведь 
наверняка были срывы и не
удачи?

— Конечно же. Когда в Ук- 
тусе у пас произошел пожар, 
то и речи не могло быть о пла
не. Или пример с заводом в 
Темиртау. Огромной силы бу
ран парализовал работу по 
разгрузке составов — на ули
це дольше 25 минут задер
жаться было невозможно, и 
лишь с помощью прибывших 
солдат завод медленно про
должал работать. А, в основ
ном, все годовые планы люди 
выполняли. Были срывы с ме
сячным планом, но в итоге мы 
оказывались на высоте и даже 
получали премии и награды. 
Для подобных поощрений ни
когда не занимался ни припис
ками, ни различными обмана
ми. У каждого директора свой 
стиль работы. Для меня же —• 
во главе угла — люди, с ко
торыми трудился. Вот их и

ОПЕРАЦИЯ «АВТОБУС»
С 20 мая по 20 июня в 

нашей области, как и по 
всей России, проводится 
месячник повышенного кон
троля за безопасностью 
движения на пассажирском 
автотранспорте.

Для ГАИ, как и для 
Транспортной инспекции, 
помимо традиционных ме
роприятий — борьбы с на
рушениями правил дорож
ного движения и рейсовых 
графиков, любителями бы
строй езды и езды «под 
хмельком» и пр., намеча
ется и новая работа — на
пример, будут проверять 
лицензионные карточки, да
ющие право на «извоз». На 
автопредприятиях, осущест
вляющих пассажирские пе

С УМА С УМОМ
нался он с костюма и грима, 
кстати, открывшая фестиваль 
команда «Хаус хоум» (Невь
янск) меняла его в зависимо
сти от сценического действия 
и конкурсов более пяти раз. 
Не отставали от них и другие 
команды. А насколько они 
были оригинальны и неповто
римы! Так, у компании «Бли- 
зар» из п, Сосьва блузки и 
шорты были изготовлены из 
флагов бывших республик 
СССР. «Паиньки» из Красно- 
турьинска были одеты в спе
циально пошитые для игры 
распашонки, ползунки и боль- 
шие-большие слюнявчики. А 
«Ивашки да Машки» из Куш- 
вы выбрали русский народный 
костюм и... валенки.

Игра проводилась на осно
ве различных конкурсов: каж
дая команда должна была 
представить свою «визитную 
карточку», исполнить синхрон
ный танец в стиле рэп, спаро
дировать известную поп-звез

хотелось прежде всего вспом
нить, а не прославить себя.

Поучительным является эпи
зод нз моей жизни. Когда ме
ня назначили директором ком
бината «Пролетарская побе
да», секретарь горкома пар
тии Томашевский порекомен
довал мне оборудовать мой 
рабочий кабинет надлежащим 
образом. Я же этим советом 
пренебрег, считая важнее дела 
на предприятии. Когда же То
машевский узнал об этом, ои 
заявил, что, пока кабинет не 
будет.отремонтирован, его на 
комбинате не будет. Ремонтом, 
конечно же, пришлось занять
ся. А смысл требования секре
таря был в том, что должен 
быть порядок и дисциплини
рованность, а если этого нет 
в кабинете директора, то нет 
и на комбинате.

Я объездил чуть ли не весь 
Союз, и часто бывал дома у 
различных директоров. Было 
очень трудно понять, как не
которые «живут», когда зар
плата у нас одинаковая. У 
меня же нет и не было ни да
чи, ни машины. Вообще-то, 
разные директора жили и ра
ботали по-разному. Бывали и 
такие, которые постоянно от
ключали телефоны на час для 
беседы с министром. Этими 
ежедневными отключениями 
директор хотел почувствовать 
свою значимость и заставить 
увидеть это других. А были 
прекрасные руководители, твор
ческие, инициативные. Не всех 
же волновали личные машины 
да казенные дачи. Прожил же 
я без этих проблем. Правда, 
многие коллеги посмеивались 
надо мной, в глаза говоря: 
«Какой же ты дурак».

— Нет ли желания написать 
более полные мемуары? Ведь 
ваша жизнь, по сути дела, —• 
это история.

— Да, конечно, материалов 
много. Только о стройке в Ка
раганде, когда в Темиртау 
привезли 180 тыс. тонн де
монтированного завода нз 
Польши, можно написать це
лую книгу. Думаю, это было 
бы интересно. Только вот воз
никают трудности. Во-первых, 
сейчас, чтобы издать книгу, 
необходимо найти деньги, 
спонсоров. А, во-вторых, мне 
уже 87 лет, а чтобы написать 
вес, нужны годы.

II когда я расставался с 
автором книги, вновь поду
мал, как точно выполнил Яков 
Исакович совет геолога 
В. Болдина, который в своем 
письме к автору написал: 
«Большое и нужное дело Вы 
задумали. В основе книжки 
должен быть директор-чело
век».

Д. СЛОВИНСКИЙ, 
ученик 11-го класса лицея 

при УрГУ.

ревозки, независимо от ве
домственной принадлежно
сти и формы собственно
сти, пройдет проверка ор
ганизации предрейсовых и 
послерейсовых медосмот
ров, профессиональная при
годность водителей, соблю
дение режимов их труда и 
отдыха, да и техническое 
состояние транспорта.

Операция «Автобус» 
должна дать результаты, 
помимо штрафов, будут 
использованы и гибкие эко- 
'номические рычаги —• 
предоставление или изъя
тие льгот по лицензирова
нию, а также изменение 
его условий.

А. ВОЛКОВСКИЙ. 

ду (конкурс «Звездный калей
доскоп»).

Наиболее трудным оказал
ся конкурс «Вальс», в котором 
сумели достойно выступить 
лишь 5 команд, остальным же 
участникам ничего не остава
лось, как импровизировать.

Фестиваль продолжался, а 
вместе с ним нарастал накал 
страстей и эмоций не только 
конкурсантов, но и зрителей. 
Они, зачастую, не могли сдер
жать своих чувств и дружно 
танцевали, хлопали и сканди
ровали вместе с понравивши
мися им командами, под са
мую современную рэповскую 
музыку.

Поэтому наиболее тяжело, 
в прямом и переносном смыс
ле этого слова, было, конеч
но же, жюри, хотя в его со
ставе работали весьма извест
ные профессионалы: президент 
Свердловского рок-клуба Ни
колай Грахов, художник-мо
дельер Галина Ковр’игина, хо
реограф Олег Кривонос, веду
щий архитектор Марина Баи-

Партийная жизнь

— Как прошел съезд, Вяче
слав Игоревич! А то никто о 
нем ничего не слышал...

— IV съезд ЛДПР прошел 
в сложных условиях.

— Сложно было найти по
мещение! Я помню, прежде 
вашу партию неохотно пуска
ли в столичные ДК, приходи
лось за городом полулегально 
проводить мероприятия.

— Сейчас с этим проблем 
не было. Власти махнули на 
нас рукой, поскольку мы пе
рестали им казаться экстреми
стами. Мы в оппозиции, но 
выглядим как умеренная пар
тия на фоне более «крутых», 
которые в последнее время 
вышли на арену — таких, как 
коммунисты, Русский собор 
Стерлигова, Русский нацио
нальный Союз, общество «Па
мять». Вот эти ультралевые и 
националистические движения 
своими боевыми дружинами 
и своим политическим задором 
отвлекли от нас внимание.

— А у вас что — нет бое
виков!!

— Нет.
— А кто те мальчики, ко

торых Жириновский провожал 
в Ирак под видом террорис
тов!

— Это просто дети спонсо
ров, экскурсанты.

— А пресса преподнесла—
— Пресса это любит. Прес

се нужен театр, сценическое 
действие. . Эффект!

— А телохранители у Жи
риновского!

— Есть. Двое или трое. Вы
нужденная мера: после того, 
как на одной манифестации в 
марте этого года в него «де
мократы» метнули дротик и 
пробили ему руку, слава Бо
гу — кость не задели.

— А отрядов нет! Почему!
— Потому что, несмотря 

на внешне агрессивные речи 
нашего лидера, партия отвер
гает силовые методы. Мы дей
ствуем только в рамках Кон
ституции, мы стремимся стать 
парламентской партией. От
ряды — это глупость, они нам 
просто не нужны. Их сущест
вование мерещится тем, кто 
путает нас с фашистами. Это 
либо слабонервные люди, кого 
приводит в замешательство 
темперамент Жириновского, 
его лозунговый радикализм, 
либо сознательные противни
ки, которые хотят нас ском
прометировать.

— Ну, сейчас уж вас почти 
и не трогает пресса, телеви
дение вообще не показывает. 
Впечатление, что Жириновский 

шева, президент Ассоциации 
учащейся молодежи Андрей 
Широков и полный состав 
(4 человека) группы «Импе
рия». И многие из них, впер
вые столкнувшиеся с подоб
ными супертворческими коман
дами, свободно владеющими 
технологией танцев современ
ных стилей, прекрасной ори
ентировкой в музыке, умени
ем петь, реально, вполне 
правдоподобно пародировать 
звезд эстрады и, конечно, шу
меть, сходя с ума с умом од
новременно, были приятно 
удивлены.

Один только конкурс 
«Ультразвук» чего стоил! Ведь 
необходимо было как можно 
громче и оригинальнее крик
нуть. А при попытке выявить 
самую жующую команду — 
жюри в буквальном смысле 
слова завалили вкладышами 
от жвачек.

Подводя итоги фестиваля, 
жюри наградило призом за 
лучший костюм команду 
«Клан-32» из Богдановича. На 
конкурсе «Звездный калейдо
скоп» особенно неотразимыми 
оказались пародии на Аллу 
Пугачеву команды «Вредные 
советы» из Нижнего Тагила и 
Александра Малинина «За- 
липуки» из Тавды, также еди
нодушно отмеченные жюри.

В результате всей этой на-

Жизнь — как многослойный пирог: пока следишь за со
бытиями в одном слое, упускаешь из виду другой, где своя 
«флора» и «фауна», достойные внимания репортера.

Так, увлекшись занимательной «настольной» игрой Прези
дент—Парламент, я совсем упустил из виду существование 
Либерально-демократической Партии России (в прошлом — 
Советского Союза), которая являет собой прелюбопытнейший 
феномен нашей политической реальности. Кстати, многие чи
татели не совсем корректно понимают мой интерес к ЛДПР 
(о чем уведомляют в письмах), простодушно полагая: если 
пишет — значит любит (по аналогии с «если бьет,.,»). Меж
ду тем мои отношения с Жириновским и его партией имеют 
несколько иную подоплеку. Если выразить одним словом, это 
— озадаченность. С момента явления Жириновского народу, 
неожиданного, как падение Тунгусского метеорита, и по сей 
день, когда он обстриг свои вихры и завел двубортный ко
стюм, скрывающий легкую полноту его торса, я не могу по
нять: что за светопреставление я наблюдаю? Насколько это 
все всерьез? Где кончается буффонада и начинается политика?

Почему это с таким трудом поддастся определению? — По
тому что с «перестройкой» началась эпоха «разрешенцев», 
т, е, в политику лавиной ринулись люди, которым раньше что- 
то запрещали, и вдруг — это стало возможно.

Как сказал главный «разрешенец» — М. С. Горбачев: «Раз
решено все, что не запрещено», И — разрешил себе бурную 
международную деятельность, имевшую результатом стреми
тельный рост авторитета нашего недавнего лидера и обратно 
пропорциональное падение авторитета возглавляемого им го
сударства.

Еще большим «разрешенцем» стал Б. Н. Ельцин, При нем 
стало возможным почти все, т, к, все в державе было демо
нополизировано и отдано на откуп «акулам капитализма», т. е. 
предприимчивым зарубежным и местным гражданам. Что 
хоти — то и вороти. Вплоть до святого: спаивания и опохме
ли трудящихся—и это было передано в руки частной инициати
вы, Все табу рухнули. Воцарившаяся вакханалия воскресила

В ГОСТЯХ У ЖИРИНОВСКОГО
самоустранился из активной 
политической деятельности. 
Это так! Он ушел с улиц и 
площадей!

— Да нет! Просто раньше 
его пытались убрать с по
мощью клеветы, говорили, что 
он — фашист. Но появились 
настоящие партии профашист
ского толка — этот трюк пе
рестал работать. Тогда была 
выбрана другая тактика — за
малчивание.

— Кстати, он выиграл в суде 
процессы против тех изданий, 
которые наклеивали на него 
фашистские ярлыки!

— У журнала «Столица» он 
выиграл — на пять тысяч он 
их «нагрел». Другим он сам 
предлагает: пишите на меня 
неправду, врите — я буду у 
вас дела выигрывать. Желаю
щих больше нет.

— Так, следовательно, 1 Мая 
и 9 Мая он был на улицах!

— Конечно. Но 1 Мая он 
никого на милицейские кордо
ны не вел, так как уважение 
к закону — кредо нашей 
партии. А 9 Мая либерально
демократическая была един
ственной, которой, наряду с 
Союзом офицеров, было раз
решено официально прово
дить манифестацию. И мы про
вели, но не стали использо
вать этот святой день для чис
то политической трескотни.

— Ас «Трудовой Россией» 
вы не блокируетесь!

— Нет. У нас разные мето
ды политической борьбы. Кто- 
то накануне референдума 
даже пустил утку, что Жири
новский поддерживает Ельци
на. Это уже ложь. Не поддер
живает, но — сохраняет к 
нему лояльность как к закон
но избранному главе государ
ства. Фактически наша пар
тия голосовала за недоверие 
и Ельцину, и Съезду, то есть 
за перевыборы обеих ветвей 
власти. Но не за свержение 
их.

— Так все-таки Жиринов
ский на улицах остался!

— Остался, потому что нет 
у нас другой возможности 
себя выразить. Газета наша 
не распространяется через 
Роспечать, своего-телевидения 

пряженной, но вместе с тем 
доброжелательной борьбы (а 
это одно из главных условий 
«ТИНЕЙДЖЕР - ЛИДЕР»), 
продолжавшейся более 4,5 ча
сов, победителями фестиваля 
стали: команда «Стиляги», 
Серов (III место), «Гоу бас- 
тес», Екатеринбург (II место), 
«Севен сити» из Свердлов
ска-45 (I место). Последним 
и достался главный приз фес
тиваля — двухкассетный сте
реомагнитофон.

Итак, фестиваль состоялся. 
И состоялся он благодаря ог
ромной организаторской рабо
те Ассоциации учащейся мо
лодежи, которая проводилась 
в течение всего учебного года, 
как в областном центре, так 
и в городах и районах обла
сти; средствам, выделенным 
Областным комитетом по де
лам молодежи и помощи со 
стороны представительства не
мецкой фирмы «ЙЕНА ер 
ГЛАС».

Фестиваль закончился, но 
программа продолжается. С 
нового учебного года начнется 
новый виток игры-шоу, а во 
время каникул ассоциация в 
любом летнем (пионер
ском) оздоровительном лагере 
будет готова провести подоб
ную программу.

А. ФЕШИРОВ, 
А. РАДИНА.

и радио у нас нет. Остается 
мегафон.

Хотя, должен подчеркнуть, 
здесь, в Екатеринбурге, к на
шей партии отношение луч
ше, чем в Москве. Россель — 
человек дальновидный. Он хо
чет усидеть на кресле, даже 
если режим изменится. От
сюда, кстати, и пятый вопрос 
референдума — о самостоя
тельности Свердловской об
ласти. Россель и Гребенкин 
хотят таким образом отгоро
диться от Москвы: власть там 
меняется, а они — остаются 
при своих шкурных интересах.

— Вы отвечаете на вопрос, 
который я вам не задавал. 
Я пас спрашиваю о деятель
ности вашей партии и о съез
де, который вы провели в 
конце апреля. Бы сказали, что 
вас перестали выгонять из 
Москвы.

— Да, съезд прошел в Мос
кве. Меня избрали вновь чле
ном ЦК, единственного от 
Свердловской области.

— Поздравляю. А еще ка
кие-то решения на съезде 
были приняты!

— К сожалению, мы так и 
не приняли новую программу.

— Бюрократы!
— Главный итог съезда — 

переизбрано было высшее 
руководство партии из 5 че
ловек, переизбран был и со
став ЦК, его членов сейчас 35. 
Ну и была, как всегда, поле
мика о будущем России.

— Резолюция была приня
та какая-то!

— Нет. Это не в нашем сти
ле.

— А как народ узнает р ва
шей позиции! У вас что — 
клуб политологов!!

—- Нет. У нас просто дру
гой, в отличие от КПСС, стиль: 
члены ЦК разъезжаются по 
регионам и разъясняют там 
позицию партии. А докумен
тов (кроме программы и ус
тава) мы не принимаем. По
этому почти каждую декаду 
я езжу в Москву.

— Хорошо. Позиция партии 
изменилась! Появились новые 
моменты!

— Мы готовимся к предвы
борной борьбе, которая мо
жет начаться в самый неожи
данный момент в зависимо

Послесловие к визиту

ОТЕЧЕСТВЕННЫХ ПРОИЗВОДИТЕЛЕЙ
БУДУТ ЗАЩИЩАТЬ С ТРЕХ СТОРОН

Нам не привыкать к визитам 
различных руководителей. Од
нако приезд первого вице- 
премьера Олега Сосковца не
сколько отличается от традици
онных «наездов» высокопостав
ленных товарищей из Москвы.

Во-первых, это первая поезд
ка по стране нового вице, зани
мавшего до этого не самые вы
сокие посты в правительстве.

Во-вторых, только что назна
ченный на этот пост высокий 
гость нарушил сложившуюся в 
последние годы интересную 
традицию. Обычно после визита 
на Урал с визитерами случается 
что-то не очень хорошее (са
мый свежий пример — отстав
ка Гайдара). Было бы нелогич
ным предполагать, что Соско
вец тоже отправится в отставку, 
его же только что назначили.

Однако приезд именно в Ека
теринбург не случаен. Пра
вительство активно формиоует 
идеологию реформ (что, вооб
ще-то, делается до их начала, 
а не после), а также активно 
продвигает президентский про
ект Конституции. Именно с 
целью его одобрения Сосковец 
собрал совещание глав админи
страций областей Уральского 
региона. Губернаторы были 
едины в том, что необходимо 
принимать президентский про
ект, хотя в Конституции пар
ламентской есть моменты, ко
торые надо обязательно учесть

ДОМОЙ В ШВЕЦИЮ
Вот и приехали за Ромой 

Валеевым, мальчиком-инвали
дом из Полевского детского до
ма, шведские папа и мама. С 
ними он уехал в далекую Шве
цию на постоянное место жи
тельства.

А 17 мая директор детского 
дома Н. Щербина увез к новым 
родителям еще двух девочек — 
Юлю и Оксану. Обе шведские 
семьи уже давно ждут своих 
приемных детей, но с нашей

сти от протекания кризиса в 
стране. Наша задача — вы
вести Жириновского в прези
денты страны для реализации 
программы партии и решения 
главной задачи — сохранения 
федеративной России. Мы хо
тим построить Россию не ком
мунистическую, но фашист
скую, не демократическую — 
а просто Россию, живущую по 
своим законам.

— Почему не демократиче
скую!!

— Потому, что этот термин 
уже извращен. Мы просто — 
за сильную, самостоятельную 
Россию, с парламентом и Пре
зидентом, за Россию, кото
рая выйдет из-под сионско- 
американского влияния, под 
которым она сейчас нахо
дится.

— Это кто у нас под этим 
влиянием! Вы! Я!

— Президентская структу
ра! Поэтому в борьбе Съез
да и Президента мы предпо
читаем Съезд, хотя и считаем 
нынешний депутатский корпус 
недееспособным уже. Просто 
мы выбираем из двух зол 
меньшее в этой ситуации. 
Съезд и Верховный Совет бо
лее патриотичны.

Что касается Президента, 
мы критикуем не институт 
президентства как таковой, а 
личность Президента, кото
рый в лучших традициях шко
лы коммунизма повел атаку 
на Верховный Совет, пытаясь 
его смять кавалерийским на
скоком и забыв, что в стране 
есть еще и Конституционный 
суд.

И на нашем съезде было 
подчеркнуто, что сейчас власть 
Президента держится факти
чески на средствах массовой 
информации. В первую оче
редь на радио и телевидении, 
в меньшей — на газетах. И 
это нетрудно понять. Вы — 
газета, вы сами боретесь за 
выживание и не боитесь вы
звать чей-то гнев, беря у меня 
интервью. А телевидение и 
радио — на государственной 
дотации, там могут и отлучить 
от кормушки. Поэтому как бы 
«электронная пресса» ни ту
жилась выглядеть прогрессив
ной — всем мыслящим людям 
ясно, что она живет еще по 

в проекте президента Этого 
одобрения правительство и хо
тело. Однако главы администра
ций заявили, и довольно серь
езно, что их главная цель — 
добиться экономического ра
венства республик и областей, 
что в проекте Конституции не 
заложено.

На пресс-консЬеренции в До
ме Советов Эдуард Россель до
статочно резко заявил, что при 
существующем неравенстве об
ластей и республик в проекте 
Конституции заложено все, что
бы разделить Россию. Экономи- 
ческая защищенность респуб
лик, по мнению губернатора, 
на несколько порядков выше, 
чем у областей. Россия разва
лится. считает Россель, так же 
как Союз. Сосковец никак не 
прокомментировал заявление 
свердловского главы.

Другой целью визита, очевид
но, было выяснение отношения 
директората к формирующейся 
промышленной политике пра
вительства. а именно за фор
мирование этой политики и от
вечает новый первый вице- 
премьер. Касаясь вопросов за
щиты отечественных товаро
производителей. Олег Сосковец 
заявил, что здесь ему видится 
три основные задачи. Во-пер
вых, правительство должно оп
ределиться с госзаказом. Это 
касается, в первую очередь, ВПК, 
где падение производства до

стороны была задержка с 
оформлением документов.

Со шведской стороны усы
новление детей осуществляется 
добровольной организацией, ко
торая, как записано в ее уста
ве, не преследует экономиче
ской прибыли и находится под 
контролем государственного ко
митета по вопросам мирового 
усыновления.

Но взоры воспитанников По
левского детского дома устрем

в памяти облик предтечи всех нынешних «разрешенцев» — 
Л. И Брежнева, Его тоже любили за то, что «сам жил и дру
гим давал». Может, поэтому у наших малоподвижных ре
форм какой-то странный налет застоя? И очень много споров 
о том, кто мешает движению. Но как можно мешать тому, че
го нет?

Вот и охотимся за призраками, Коммунизма. Фашизма. Де
мократизма, Либерализма. Взять того же Владимира Вольфо
вича. Много он правильно и горячо говорит, распаляет массо
вый мозг, но я не могу отделаться от сомнения: партия ему 
нужна для преобразований в обществе или для веса, для пред
ставительства, для того, чтобы было в качестве кого высту
пать с трибун, ездить за границу и т. д.?

Ведь не секрет, что для многих теперешних «разрешенцев» 
нынешняя анархия — просто лафа: они превратили общест
венную деятельность и политическую карьеру в средство са
моутверждения, самообогащения, самолюбования. В средство 
исполнения сокровенных желаний, которые раньше осущест
вить было нельзя (это было привилегией номенклатуры 
КПСС), а теперь — пожалуйста, только успевай. Время нео
граниченных возможностей! Для СЕБЯ, Может, поэтому для 
ВСЕХ никак не получается — «крокодил не ловится, не рас
тет кокос». Зато не только Вениамин Ярин, а целая плеяда 
тружеников, вышедших в демократы, парламентарии, бизнес
мены, потянулась косяком за кордон — завязывать контак
ты, контракты, А мы, избиратели этого редкого для наших 
людей счастья, сидим, ушами хлопаем — мы сделали свое 
дело и больше им не нужны: мы им разрешили в 1989 году 
то, что запрещала этим парвеню тираническая КПСС.

Как бы то ни было, ЛДПР живет и здравствует — го ли 
как ширма, то ли как самоцель — и в конце апреля партия 
отметила два крупных события: 24—25 апреля она «отыгра
ла» свой очередной съезд, а следом—день рождения своего 
лидера. Выяснить подробности мы решили у координатора 
партии в Свердловской области Вячеслава Сенько.

законам социалистического 
прошлого, выполняя социаль
ный заказ политического ру
ководства.

— Отчасти вы правы. И по
следний вопрос: ваш партий
ный съезд, наверное, оказал
ся не очень плодотворным по
тому, что проходил в канун 
дня рождения вождя, и все 
торопились закруглиться, что
бы поздравить именинника! 
Как это было!

— Действительно, получи
лось «с корабля на бал»: сра
зу по окончании нашего съез
да, в тот же вечер 25 апреля 
мы отправились в ресторан 
гостиницы «Прага», чтобы по
здравить Жириновского с 
47-летием. Был «фуршет» за 
длинным «шведским» столом. 
Был посол Ирака в России и 
председатель Консервативной 
партии Германии Зигмунд 
Фрей, еще ряд официальных 
лиц, пожелавших остаться ин
когнито. Из приглашенных от 
российской стороны не было 
никого — ни Президента, ни 
министра обороны (последний 
отделался поздравлением, как 
говорили на «фуршете»). Было 
очень много предпринимате
лей.

— И как всегда, большая 
пьянка!

— Пьянка, естественно, бы
ла, хотя особенно пьяных не 
было. Жириновского встрети
ли юные скрипачи, которые 
исполнили для него какой-то 
концерт. Кстати, все это собы
тие снималось московскими и 
.зарубежными тележурнали
стами, у входа в ресторан со
бралось с полтысячи зевак, 
которые буквально рвали из 
рук визитные карточки Жири
новского (вот вам и непопу
лярность!).

— Хорошо. А что было на 
столе!

— Проще сказать, чего не 
было. Когда что-то кончалось, 
Жириновский командовал: 
«Принесите еще! Гулять так 
гулять!» Песни русские пели.

— И шеф пел!
— Да, а как же! Он же — 

русский человек!
— Допустим. А откуда у 

него столько денег на этот 
пресловутый <«фуршет»!

( — Лично у него больших 

стигает 60 процентов, а объем 
оборонного заказа достигает 
всего лишь 20 процентов.

Во-вторых, Сосковец сделал 
достаточно неожиданное заяв
ление о том, что правительст
во намерено защищать произ
водителей от существующей на
логовой системы.

И, наконец, первый вице- 
премьер подтвердил, что пра
вительство намерено развивать 
протекционизм по отношению 
н отечественным товаропроиз
водителям.

Более всего, пожалуй, про* 
мышленнииоч обжалует заяв
ление Сосковца о том, что ка
бинет министров намерен ока
зать серьезное содействие в 
увеличении экспортного потен
циала отечественных предприя
тии. По его словам, этот потен
циал может быть увеличен, к 
примеру, в черной металлургии 
в дза раза.

Что ж, вполне конкретный 
вывод, который можно сделать 
по итогам визита первого вице 
премьера — правительство 
всерьез взялось за проблемы 
промышленности. Таким обра
зом. ресЬорма по Черномырди
ну будет, очевидно, иметь не 
просто социальную направлен
ность, а направленность «соци
ально-промышленную». И «вто
рое пришествие» Гайдара пред
ставляется все менее вероят
ным.

Эдуард ХУДЯКОВ.

лены не только к холодной 
Скандинавии, но и югу Европы. 
Целый месяц группа сирот из 
Свердловской области отдыхала 
в Италии.

В апреле в детский дом «чч 
разведку» приезжала группа 
американцев, чтобы познако
миться с условиями работы в 
нем. Предполагается, что в 
июле приедут три девушки — 
волонтерки из Штатов, чтобы 
добровольно и бесплатно пора
ботать с детьми.

Полевской. Т. ВЕЛИКОВА.

денег нет. Это точно. Но 
предприниматели, ему сим
патизирующие, охотно финан
сируют мероприятия, которые 
он проводит.

— Что еще за «предприни
матели»! Мафия, что ли!

— «Русский мед» — это что? 
Мафия?!

— То есть это — не воры, 
не убийцы — вы можете до* 
ручиться!

— Конечно! Это предприни
матели, которые производят, 
а не спекулируют, они просто 
чувствуют, что Жириновский 
отстаивает их интересы, и по
могают ему чем могут.

— Ну, а девочки! Танцы! 
Стриптиз!!

— Женщины были, а стрип
тиза — не было, вынужден 
разочаровать ваших читате
лей.

— Спасибо за интервью. * * *
Мне остается довести до 

сведения читателей, что чле
нами Высшего Совета и одно
временно теневого кабинета 
партии Жириновского явля
ются в результате перевыбо
ров 32-летний Сергей Абель- 
цев, заместитель председате
ля колхоза в Люберецком 
районе; 40-летний Александр 
Венгеровский, заместитель ди
ректора Всероссийского на
учно-учебного центра по вы
числительной технике; пяти
десятилетний Виктор Кобелев, 
бывший проректор вуза, ныне 
генеральный директор ком
мерческой структуры.

Из прежних лиц в составе 
«политбюро» ЛДПР, помимо 
самого Жириновского, остал
ся лишь Станислав Жебров
ский, главный редактор пар
тийной газеты «Либерал», 
41-го года от роду.

Может быть, мы еще уви
дим их портреты в газетах? 
Или даже... понесем? Кто зна
ет... Политическая рулетка не 
ориентируется на добродете
ли, но зато исправно вычищает 
карманы избирателей-налого
плательщиков, которые наив 
но полагают, что они — толь
ко зрители. В то время ка, 
именно они и содержат все 
это «казино», хоть никогда и 
не получают выигрыша. Вы 
игрыш — удел политике 
Утешает только то, что 
один триумф не длится до. 
те самой жизни.

С. МАНОХИН.
НА СНИМКЕ: В. СЕНЬКО г 

ступает на митинге.
Фото А. ТОКАРЕВА.
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Пресс-обзор «НС» лением, в котором 
прекратить завоз

Цитата дня
«Меня тревожит, что, ког

да говорят о новой Консти
туции, создается впечатление, 
будто мы действуем на го
лом месте — в «конституци
онной пустыне». А ведь это 
не так. Не только Конституци
онный суд, но и обе ветви 
существующей законодатель
ной и исполнительной вла
сти, включая Президента, в 
начале своей деятельности 
присягали на верность от
нюдь не отмененному Основ
ному Закону Российской Фе
дерации, В действующий ва-

риант этой Конституции вне
сены отвечающие духу вре
мени коррективы, что вполне 
позволяло без спешки разра
батывать такой проект ново
го Основного Закона, кото
рый не оказался бы полити
зированным, а следователь
но, подверженным скорому 
«старению».

. Если рассматривать идею 
конституционного совещания 
как форму «круглого стола», 
направленную на вовлечение 
в процесс подготовки проекта 
Конституции различных об-

щественных сил, регионов 
Российской Федерации, то 
это предложение заслужива
ет всяческой поддержки. Но 
конституционное совещание 
или какая-либо иная форма 
общественных консультаций 
не могут подменять консти
туционные органы власти. 
Основной Закон должен при
ниматься только констититу- 
ционным путем. Причем при 
выработке Конституции необ
ходимо считаться с региона
ми, Валерий ЗОРЬКИН,

(«Российская газета»).

ХАСБУЛАТОВ
ИЩЕТ 

КОНТАКТЫ
С ЕЛЬЦИНЫМ
«Известия» подробно изла

гают заявление пресс-секрета
ря Президента В. Костикова 
на первом заседании нового 
международного пресс-клуба.

По его словам, в последние 
дни председатель Верховного 
Совета активно ищет контакты 
с Б. Ельциным. Костиков счи
тает, что Президенту не сле
дует встречаться с Хасбулато
вым, поскольку они обладают
разными 
сти.

«Факт 
дента и 
поставил 
вень по

уровнями легитимно-

же встречи Прсзи- 
спикера парламента 
бы их на один уро
отношению к власти

и полномочиям, что, как было 
подчеркнуто, для Р. Хасбула
това было бы выгодным и 
лестным. Пресс-секретарь 
Б. Ельцина считает, что в свое 
время Президент совершил 
ошибку, пойдя на переговоры 
с Р. Хасбулатовым,— это дало 
основание спикеру парламента, 
«избранному несколькими сот
нями депутатов, встать на один 
уровень с всенародно избран
ным Президентом». В резуль
тате чего, считает В. Костиков, 
Р. Хасбулатов стал действо
вать как фигура, равновели
кая Президенту, узурпировав 
не свойственные спикеру пре
рогативы.

В. Костиков выразил мне
ние, что последние высказы
вания и действия Р. Хасбула
това — например, расформиро
вание неугодных парламент
ских комитетов — являются 
проявлением нервозности спи
кера, теряющего сегодня сто
ронников, которых он считал 
своей опорой. В то же время 
пресс-секретарь Президента 
выразил убеждение, что по-

следние события, происшедшие 
в ВС России, в частности, по
зиция, занятая заместителем 
председателя ВС II. Рябовым, 
В. Соколовым и Р. Абдулати
повым, свидетельствуют о том, 
что значительная часть законо
дателей сделала верные поли
тические выводы из итогов ре
ферендума. И такие полити
ческие эволюции следует при
ветствовать.

В ходе встречи было также 
заявлено, что после того, как 
из окружения Президента бы
ли выведены А. Руцкой и Ю. 
Скоков («был нанесен смер
тельный удар пятой колонне 
оппозиции»), не следует ожи
дать дальнейших перемен в 
структурах высшей исполни
тельной власти. В том числе и 
в правительстве. «Президент 
не намерен размахивать кад
ровой саблей», — подчеркнул 
В. Костиков. Он сообщил, что 
у Б. Ельцина существуют очень 
хорошие отношения с Е. Гай
даром, который сегодня явля
ется одним из главных эконо
мических советников Прези
дента. Однако введение сего
дня Е. Гайдара в состав Ка
бинета министров может при
вести к его расколу, что недо
пустимо в условиях нынешне
го конституционного кризиса. 
Внимание присутствовавших 
было также обращено на то, 
что между Президентом и 
премьер-министром сложились 
тесные плодотворные отноше
ния, разрушать которые неце
лесообразно.

Отвечая на вопрос о нынеш
нем положении вице-президен
та России, В. Костиков выра
зил мнение, что сегодня А. 
Руцкой действует в политиче
ском вакууме. Фактически вы
ступает как «громкоговори
тель оппозиции». Вице-прези
дент по-прежнему не имеет 
никаких поручений от главы 
государства. Он даже не был 
приглашен на заседание не
давно возглавляемой им меж
ведомственной комиссии СБ 
по борьбе с преступностью, 
которое состоялось 19 мая».

ОТОВСЮДУ 
ОБО ВСЕМ

• Оружие могут приобретать 
граждане РФ, достигшие 18- 
летцего возраста, после получе
ния лицензии на приобретение 
конкретного вида оружия. Эту 
норму содержит Закон «Об ору-

НА СМЕНУ!
требовали 

импортного
спирта, отличающегося высокой 
токсичностью. Однако предуп
реждение врачей было расцене
но как лоббистское, угодное 
отечественным монопольным 
винопроизводителям.

(«Правда»).
ф На севере Иркутской об- 

ласи, в краю золотодобытчиков, 
любят жить с размахом. Акци
онерное общество «Лензолото», 
не мелочась, выдало своим ра
бочим зарплату в наличной ва
люте. В результате бутылку 
водки в Бодайбо стало возмож
но купить только за 37 долла
ров. Затарившись «огненной» 
водой, потянулись на север ко
сяки торговцев. Бодайбинский 
рынок пополнился и другими 
полезными товарами.

(«Комсомольская правда»).
ф Чрезвычайное положение 

объявлено в Южно-Сахалинске 
мэром города И. Фархутдино
вым. Это вызвано не стихийным 
бедствием, а неимоверной... 
грязью, которая скопилась в 
областном центре за минувшую 
зиму. Хлам стал угрозой все
возможных эпидемий в услови
ях резкого потепления и не-

наводящие взрослых на трево
жные размышления: например, 
каждого второго старшекласс
ника уже хоть раз, да посеща
ла мысль о самоубийстве.

(«Российская газета»).
ф 6-классник из Волгодонска 

был задержан с поличным при 
попытке вымогательства ста 
рублей у своей одноклассницы. 
Допрошенный с пристрастием 
виновный пояснил, что занять
ся рэкетом его заставила жиз
ненная необходимость — требо
вание учителя уплатить штраф 
за срыв урока. Увы, подобные 
случаи стали привычным явле
нием во многих школах Ростов
ской области. Здесь решили на
казывать провинившихся руб
лем за все подряд. Опоздал —- 
плати штраф. Нахулиганил на 
уроке — раскошеливайся. Ус
тавом александровской началь
ной школы Тарасовского райо
на установлены даже штрафные 
санкции для родителей, дети ко
торых не выполняют домашние 
задания.

(«Комсомольская правда»).
ф Акт вандализма совершен 

в Биробиджане. Группа подро
стков, забравшись ночью в 
здание областной филармонии,

го корреспондента, самого жур
налиста удивило не столько са
мо ходатайство, сколько аргу
ментация «заступничества». 
Оказывается, В. Чорновил усо
мнился в справедливости воз
мездия лишь на том основании, 
что А. Чикатило «был активным 
сторонником народного Руха 
Украины и агитировал в Рос
сии за подлинную независи
мость Украины». Неужто у 
Руха так плохи дела, что в бо
рьбе «за независимость» Украи
ны» приходится пользоваться 
услугами «агитатора» - манья-

Сергей ГУЩИН

ШВМ
ка? («Правда»),

«Конституционное поле»
ф «ПРАВДА» публикует 

интервью с народным депу
татом Российской Федерации 
Юрием Слободкиным. Как и 
положено коммунисту и де
путату, он камня на камне 
не оставляет от президент
ского проекта Конституции.

Проект Ельцина, заявляет 
Слободкин, «направлен про
тив России, против ее буду
щего, против ее народа. В 
случае принятия этого проек
та Россия будет отброшена 
назад как минимум на два 
с половиной столетия».

ф «РОССИЙСКИЕ ВЕСТИ» 
приводят мнение заместителя

ф К 90-летию Вадима Алек
сеевича Козина, легендарного 
эстрадного певца, городские 
власти Магадана сделали ему 
щедрый подарок — открыли 
музыкальный салон его имени 
прямо в доме, где живет ар
тист. А недавно у Козина побы
вали необычные гости —сотруд
ники Магаданского управления 
Министерства безопасности Ро- 
сии во главе с начальником уп
равления генерал-майором Ген
надием Елизаровым. Со времен 
«отсидки» в Магаданских лаге
рях Козину не приходилось уб
лажать представителей этого 
ведомства своим пением. На 
этот раз старый артист пел до 
позднего вечера. Магаданские

а январь 
НЯТНИ^о

председателя ВС
Николая Рябова. Как 
стно, этот верный 
Хасбулатова предал

России
изве- 

ученик 
своего

босса и готов переметнуться 
к президенту. Вот его пози
ция: «Сегодня, когда ап
рельский референдум препо
дал нам серьезный урок, про
длевать конфронтацию с Пре
зидентом, а значит, и боль
шей частью народа, оказав
шего ему поддержку, явля
ется безумием...»

ф «ИЗВЕСТИЯ» сообщают 
о брифинге руководителя ад
министрации президента С. 
Филатова. Говоря о предсто
ящем конституционном сове
щании, он пояснил: «В него 
войдут по два представителя 
от регионов, будет представ
лен Федеральный уровень вла
сти —• представители прези
дента, правительства, Вер
ховного Совета, Конституци
онной комиссии, а также, ви
димо, группа от политичес
ких объединений».

чекисты преподнесли
Алексеевичу поистине

Вадиму 
бесцен

ный дар: 540 листов пронуме
рованных, систематизирован
ных... личных писем, дневников, 
справок, фотографий, докумен
тов, изъятых у Козина в 1944 
году при аресте и приобщенных 
к «материалам дела».

(«Известия»),
ф В городе Бердске Новоси

бирской области совершен тер
акт, которому могли бы поза
видовать и «красные бригады»: 
на улице этого небольшого го-
родка произошел 
взрыв, в результате

мощный 
которого

жии», принятый 20 мая Верхо
вным Советом РФ. Документ 
подразделяет оружие на бое
вое, служебное и гражданское. 
При этом под «гражданским» 
подразумевается газовое, ору
жие самообороны, механичес
кие распылители и аэрозольные 
устройства, спортивное и охот
ничье оружие, в том числе ме-
тательное. 
действие 
года.

Закон вводится в 
с 1 сентября 1993

(«Известия»).
ф В Жигулевске Самарской 

области пять человек
лись в невообразимых 
Причина — импортный

сконча- 
муках.
спирт 

«Ройял», который бедолаги без-
мерно выпили накануне. По 
свидетельству врачей Жигулев
ской городской санэпидстанции, 
адский напиток буквально ра
створил желудки. Это не пер
вый случай, когда употребление 
заграничного спирта приводит к 
жертвам. Еще год назад самар
ские врачи выступили с заявле-

хватки средств на уборку улиц. 
Мэр издал строгое постановле
ние, обязывающее всех руково
дителей предприятий, организа
ций независимо от форм собст
венности вывести коллективы 
на очистку прилегающих терри
торий. Кара за невыполнение 
строгая — огромные штрафы, 
которые могут ощутимо уда
рить по карману и весьма сос
тоятельных людей.

(«Известия»).
Q Каждый шестой старше

классник Московского района 
Чебоксар уже пробовал нарко
тики. А каждый пятый сможет 
при случае нарушить закон — 
такие факты приводит газета 
«Советская Чувашия». Со ссыл
кой на данные социологическо
го опроса, проведенного отде
лом по делам молодежи район
ной администрации, было опро
шено около 800 учащихся стар
ших классов одиннадцати школ
района. Есть в 
котирования и

итогах этого ан- 
другие цифры,

в течение нескольких часов ло
мала и крушила кресла парте
ра, музыкальные инструменты, 
акустическую и другую аппара
туру. Затем помещения были 
залиты жидкостью из огнету
шителей. По предварительным 
данным, ущерб составил около 
пяти миллионов рублей. Хули
ганы задержаны работниками 
милиции. Запланированные в. 
филармонии концерты и гаст
роли заезжих артистов состо
ятся теперь не скоро.

(«Известия»).
ф Сообщение, которое со 

ссылкой на Шведское информа
ционное агентство опубликова
ла «Объективная газета», мо
жет вполне смахивать на сен
сационное: «Лидер Руха
В. Черновил ходатайствует за 
маньяка-убийцу». Речь идет о 
помиловании А. Чикатило, при
говоренного российским судом 
к смертной казни за убийство 
53 человек. Впрочем, если су
дить по комментарию шведско

погибли трое человек. Террори
стом оказался некто Т., этакий . 
сибирский Кулибин, в домаш
них условиях изготовивший 
взрывное устройство. Встретив 
знакомого, он показал ему изо
бретение, уверив, что этот при
бор способен парализовать лю
бого через несколько секунд по
сле включения. Достаточно, 
мол, лишь подойти к человеку 
и троекратно нажать на кнопо
чку. Знакомый, соблазненный 
обещанным вознаграждением, 
согласился испытать адскую ма
шинку на двух разговаривав
ших на улице женщинах. «Ис
пытателя» разорвало на части. 
Две его жертвы скончались по 
пути в больницу. По обрывкам 
паспорта милиция установила 
личность погибшего, и в тот же 
день Т. был задержан. Причина 
преступления оказалась проста: 
у Т. шел давний спор из-за 
жилплощади с одной из убитых.

(«Комсомольская правда»).
Пресс-обзор подготовил 

В. ВОХМИН.

Мини-футбол

БАКУЛИН ОТДАЛ «ПАС последней надежды» ТХЭКВАНДО ВЫХОДИТ

ПРИМЕТ ЛИ ЕГО ВЕРХ НЕИВИНСК?
НА БОЛЬШУЮ ДОРОГУ

«Аппетит приходит во время игры» — так
назывался материал, опубликованный в нашей 
газете примерно год назад и посвященный 
команде и клубу «Строитель» (Верх-Ней
винск) — пионерам развития на Среднем Ура
ле мини-футбола.

Команда, давшая нашему российскому мини, 
футболу такого выдающегося игрока, как Вла
димир Бурлаио, безусловно, заслуживает более

уважительного к ней отношения — такова бы
ла главная мысль материала годичной давно
сти.

А интересно, сегодня, когда слава супер
команды из маленького уральского городка 
гремит по всей России, изменилось ли что-ни
будь в судьбе самого «Строителя»? Лучше, ху
же? Интересуюсь мнением на этот счет «крест
ного отца» клуба Михаила Одегова.

—• «Строитель» 
ная команда, и поэтому,

спортив- ЛА «КЕДР» ИЗ СВЕРДЛОВСКА)

наш взгляд, начинать надо
на 

с
констатации его достижений за 
год. Может быть, кому-то зва
ния шестой команды страны по 
итогам последнего Кубка Рос
сии и седь.мой — по итогам 
чемпионата и покажутся не бог 
весть какими достижениями — 
мы считаем иначе. Поскольку 
исходим из реального соотно
шения наших сегодняшних воз
можностей. А они весьма не
высоки. Ведь если даже взять 
чисто арифметический принцип— 
количество жителей, предприя
тий, то тут и Верх-Нейвинск, и 
мы проигрываем не только обо
шедшим нас огромным городам 
Москве, Екатеринбургу и Че
лябинску, но и также Новгоро
ду, Новосибирску, Краснояр
ску — команды которых «Стро
итель» не первый уже год ре
гулярно разделывает «под
орех». Или это 
но?..

не показатель-

Олегов и К’ 
скрывать того 
Верх-Нейвинске 
создать (а за

не собираются 
факта, что в 

им удалось 
последний год

улучшить) весьма приличную 
базу для мини-футбола. При
чем не только для команды 
мастеров, но и для полноцен
ных занятий местной ДЮСШ по 
мини-футболу (тренер — Вла
димир Биткин). И как призна
ние этого факта, в «Строитель» 
сегодня стремятся. Из команды 
УПИ перешли, например, весь
ма неординарные игроки — 
Андрей Щипаное и лучший ми
ни-футболист прошлого сезона 
по опросу «НС» Михаил Коще
ев. Из Нижнего Тагила при
ехали Сергей Думнов и Нико
лай Дндух, несомненно, усилив
шие состав. Меняется ситуация 
в Верх-Нейвинске и со столь 
необходимой спорту, в том 
числе, конечно, и мини-футболу, 
финансовой поддержкой. В луч
шую сторону. Связано это и с 
активной деятельностью как са-

вправе рассчитывать и на более 
существенную помощь самого 
секретного «Свердловска-44» 
(КСТАТИ. ГЛАВА АДМИНИСТРА
ЦИИ ГОРОДА ЛЕОНИД ЛЕН
СКИХ — ИЗВЕСТНЫЙ НЕ ТОЛЬ
КО В ВЕРХ-НЕЙВИНСКЕ СПОРТ
СМЕН-ЛЫЖНИК). А также на 
помощь двух городских про
мышленных гигантов — авто
моторного завода, входящего в 
объединение «ЗиЛ» (дирек
тор-Николай Фоменко) и бога
тейшего Уральского электроме
ханического комбината (дирек
тор — Виталий Корнилов), на 
чьем балансе, кстати, и нахо
дится воспитавший некогда 
Владимира Бурлако спортклуб 
«(Кедр».

17 мая в Новгороде завер
шилось очередное первенство 
страны среди команд высшей 
лиги (7—12-е места) по мини- 
футболу. «Строитель» без осо
бых проблем (как и ожидалось) 
«разобрался» со всеми своими 
конкурентами в борьбе за вы
живание в высшей лиге и занял 
в итоге седьмое место. И еще 
— оставил память хотя бы тем, 
что единственный из всех сы
грал в этом сезоне два раза в 
ничью с российской «цари
цей» мини-футбола — «Диной» 
из Москвы. Причем вторую ни
чью верхнейвинцы вырвали бук
вально на зубах. Это когда в 
Москве, в диновском зале «Ди
намо», все тот же неповтори-

мый и неудержимый Бурлако 
использовал «пас последней 
надежды» Эдуарда Бакулина и 
на глазах не только игроков 
«Дины», но и сидевших за 
краем поля всех мини-футболь
ных руководителей страны во
гнал мяч в сетку ворот, окон
чательно сравняв счет...

...А еще тем, что оказался 
четвертым лишним в компании 
трех сильнейших команд стра
ны — «Дины», КСМ-24, челябин
ского «Феникса». Те читатели, 
кто внимательно следит за пе
рипетиями мини-футбольного 
чемпионата, знают, что все три 
вышеуказанные команды входят 
в первую четверку лиги. А зна
чит. окажись «Строитель» в 
другой предварительной груп
пе, на месте, например, также 
вышедшего в финал московско
го «Спартака», наверняка быть 
бы и ему, «Строителю» в глав
ном финале. И тогда еще неиз-

Обычно, переворачивая 
с интересом заглядываем 
что же дальше?

страницу книги, мы . 
в содержание — а I

мого футбольно-хоккейного
клуба «Строитель» (президент— 
Антон Парсюкевич), так и доб
рых друзей из Среднеуральско
го управления строительства 
(президент — Петр Боков, пред
седатель профкома — Александр 
Бурков) и АО «Электросервис» 
(президент — Сергей Когриго. 
вич). Причем, и это надо особо 
отметить, помощь мини-футбо
лу идет не из самого богатого 
кармана города. И потому 
«Строитель», приносящий спор
тивную, и не только, славу все
му городку, некогда засекре
ченному от американских и 
иных шпионов в глухих лесах 
Урала (ЗАСЕКРЕЧЕН БЫЛ ДА
ЖЕ СПОРТ — МАСТЕРА ГОЛОВ. 
ОЧКОВ И СЕКУНД НАЗЫВАЛИ 
СЕБЯ ПИТОМЦАМИ СПОРТКЛУ-

вветно. 
нял. И 
пас...

НТО какое бы место за- 
кто ному бы отдавал

Юрий ОВОДОВ.
Верх-Нейвинск — 

Екатеринбург.

НА СНИМКЕ: игроки «Строи-
теля». Слева направо: 
ЛАКО, Э. БАКУЛИН,

В. БУР-
0. КА-

ЛАШНИКОВ (перешел в челя
бинский «Феникс»), В. КРОПО- 
ТУХИН.

Фото Михаила БОБРЮКА.

— А что же дальше? — хочется спросить 
и АЛЕКСАНДРА ПЕТРОВИЧА АВТАЙКИ- 
НА, руководителя спортивного клуба тхэк
вандо, которому исполняется 5 лет, спортив
ной деятельности Александра — 15, и в тот 
же день рождается новый профессионально
спортивный клуб «Уралбизнес-СААБ». 
Последнее событие и есть новая страница в 
жизни известного спортсмена, в открытии ко
торой больше всех «виноват» Виктор Дмит
риевич Михеев, 15 лет назад взявший Сашку 
Автайкина в лыжную секцию интерната, где 
он тогда учился.

Лыжи были началом, маленьким трампли
ном для большого прыжка в спорт, спасибо 
первому тренеру, который привил любовь к 
труду. Успехи были сразу, даже в лыжах, ио 
восточное единоборство все же покорило 
Александра: сейчас ок мастер спорта, пре
зидент уральской ассоциации тхэквандо 
(ВТФ), директор профессионально - спортив
ного клуба по тхэквандо (ВТФ) «Уралбизнес- 
СААБ», тренер сборной команды области. А 
тогда, ,15 лет назад, все началось с увлечения 
каратэ. I Помните, как быстро этот вид спор
та входил в моду и как так же быстро за
крывались потом все секции каратэ? У 
Александра любовь к каратэ так быстро прой
ти не могла. Еще па первом курсе свердлов-

смены отработал два года. Народу для за
нятий записалась уйма— проблем со време
нем хватало.

Два года голого энтузиазма в «Мангусте», 
как назвали клуб, оплатились комсомольской 
туристической путевкой в Югославию. Надо 
же такому случиться, что именно в то время 
Александру на глаза попалась книга извест
ного югославского спортсмена Драгомира 
Петровича (ударение на первом слоге) «Исто
рия тхэквандо», подвижного вида спорта, ко
торый просто захватил будущего президента 
уральской ассоциации тхэквандо (ВТФ).

— Тут же надо работать и ногами (упор 
на них), и, естественно, головой, — объяснил 
свой выбор Александр.

В своей книге мудрый Драгомир Петрович 
не забыл написать адрес спортивного клуба, 
которым он руководил. Этим и воспользо
вался русский турист Александр, как только 
прибыл в столицу Югославии.

Энтузиасты быстро находят общий язык: 
известный югославский учитель согласился 
провести у нас учебно - тренировочный семи
нар, па котором четверым нашим спортсме
нам, в том числе и А. Автайкину, в послед
ствии был присвоен коричневый пояс. Когда 
их обладатели готовились для поездки на се
минар за черными поясами, в Югославии на
чалась война, которая поломала все планы.

— В общем-то, не в поясе дело, — считает 
Александр Петрович. — Главное — сам че
ловек, его мастерство, его ученики, которые 
могли бы подтвердить квалификацию учителя.

Сделать это для Автайкина, мастера высо
кого класса, слава Богу, есть кому. Расска
зать о своем учителе могут, конечно же, его 
воспитанники! первая чемпионка СНГ Зинаи
да Глаголева, бронзовый призер чемпионата 
СНГ Елена Рычкова, чемпион азиатской части 
России Владимир Герасимов. Все они мастера 
спорта. Свое слово о работе наставника мо
гут замолвить и чемпионы уральского регио
на (каждый в своей весовой категории) Ев
гений Качусов, Наталья Юдина, Дмитрий Ка- 
лаев, Вячеслав Камков.

Для таких вот талантливых ребят и соз
дается профессионально - спортивный клуб 
«Уралбизнес-СААБ», где спортсмены будут 
заниматься по контрактной системе. В зави
симости от квалификации, каждому таланту 
ежемесячно решено выплачивать по 10—15 
тысяч рублей, плюс спортивная одежда и 

обувь для тренировок. По-моему, для 14—15- 
летних совсем неплохие условия для качест-
венных занятий. Через год глядишь — можно 
будет выйти и на

ского училища номер 
зование А. Автайкин, 
ласти среди юниоров.

три, где 
он стал 
Дальше

владение каратэ пригодилось 
кстати...

получал обра- 
чемпионом об- 
— армия, где 

как нельзя

состязаниях.
Возможно, ничего 

если бы энтузиазму 
пришли на помощь

европейский уровень в

этого не было бы сейчас, 
Александра Автайкина не

1984 год — год, когда Александр вернулся 
домой, и год, когда еще бродили по городу 
организованные толпы дружинников, пытаясь 
бороться с преступностью. Побродить с крас
ной повязкой по улицам родного города при
шлось и Александру Петровичу, когда он 
стал работать на заводе электроавтоматики. 
Насмотревшись по вечерам на беспомощность 
таких отрядов, он предложил создать спор
тивную ^секцию каратэ, где потом буквально 
задаром почти каждый1 вечер после' дневной

в нужный момент финан
сы и доброе отношение железнодорожного 
исполкома г. Екатеринбурга, торгового дома 
«Гратис», смешанного товарищества «Урал- 
бианес-СААБ», которое и взяло под свою
опеку растущих спортсменов.

— А как же с заданным в начале рассказа 
вопросом, — спросите вы, — «А что же 
дальше?».

Наверное, яе стоит отвлекать подобными воп
росами спортсмена, разбегающегося для прыж
ка. Ответ ясен. Дальше — прыжок.

В. ПЕНКИН.
Фото -А. »ТОКАРЕВА. ,

Сергей Гущин — известный екатеринбургский хоккейный 
арбитр, судья международной категории — хорошо изве
стен и как автор нескольких книг (таких, как «Горячий 
лед», «Судьями не рождаются» и др.), которые вызвали 
большой интерес у болельщиков, Недавно Сергей Николае
вич закончил еще одну рукопись. Она посвящена знамени
той команде ВВС, хоккеисты которой трагически погибли в 
авиакатастрофе, происшедшей над Кольцово. Мы предла
гаем вниманию читателей одну главу из этой книги, кото
рая рассказывает о том, что же произошло в тот день в 
небе над Свердловском,

£*ЕЙЧАС даже трудно предположить, почему Борис
**Михайлович Бочарников, исполнявший обязанности 

старшего тренера ВВС, решил отправиться в Челябинск на 
матч чемпионата страны с местным «Дзержинцем» самоле
том, хотя обычно все наши команды ездили на игры поез
дом.

После предварительной беседы по телефону Василий Ста
лин пригласил Бочарникова к. себе в штаб ВВС МВО, что
бы уточнить ряд интересующих-его вопросов.

«Ты, Борис, разумеется, знаешь,«1ы, ьорис, разумеется, знаешь, что проигрывать нам 
больше нельзя. Мы с тобой должны предусмотреть все и 
исключить любые проколы и осечки. Кстати, в Челябинск
полетят, как всегда, семнадцать человек?»

«Никак нет, Василий Иосифович, Только четырнадцать».
«Это почему? — нахмурился Сталин. — Я ведь тебя пре

дупредил: проиграешь — пеняй на себя.» Доложи, кого не 
будет и почему. Только покороче».

«Извините, товарищ генерал-лейтенант^яо мы ведь с вами 
два дня назад уже согласовали вопрос » Викторе Шувалове. 
Мы его недавно привезли из Челябинска, не согласовав пере
ход с руководителями «Дзержинца». Поэтому выход Шува
лова па челябинский лед может вызвать нездоровый ажио
таж болельщиков».

Василий недовольно поморщился:
«Помню, помню. Хотя вообще-то об этом должна думать 

местная милиция, а не мы, но- раз уж решили, пусть остается 
в Москве».

«Вторая потеря более существенная: не будет капитана 
команды. Вы, очевидно, помните ту злополучную встречу с 
ЦДКА, когда за споры и некорректное поведение судья уда
лил Александра Виноградова. Он уже вчера автоматически 
пропустил игру с ленинградским «Динамо», а сегодня дис
циплинарная комиссия приняла решение, что за свой просту
пок Виноградов должен пропустить три очередных тура. Так 
что в Челябинске и Свердловске он играть не может».

«Я бы этим судьям вставил свисток в ж..., — Василий 
смачно выругался. — А то они считают себя умнее других. 
Ну а третий?»

Бочарников смущенно помолчал, а потом тихо сказал:
«Вы ведь освободили от работы Гольдина, Так что у нас 

в ВВС сейчас вакантная должность тренера. Пока эти обя
занности временно исполняю я, но официального приказа нет, 
так что я, скорее, игрок, чем тренер».

«Ладно, Борис, брось прибедняться. Ребята тебя уважают,
командование доверяет, мы 
язык. Чего тебе еще надо* 
граете пару игр в Москве, 
полетите на моем самолете, 
го производства, экипаж из

с тобой вроде бы нашли общий 
Приказ? Съездите на Урал, сы- 
все и прояснится. Завтра утром 
Машина отличная, американско- 
авиаполка особого назначения, а

там, сам понимаешь, дураков нс держат. Так что счастливо 
вам слетать. После игры позвони мне прямо на дачу, пора
дуй результатом. До свидания».

И они расстались. Как оказалось — навсегда.

и А СЛЕДУЮЩЕЕ утро хоккеисты собирались прямо в
■■ штабе ВВС, чтобы отсюда на своем автобусе отпра

виться на Центральный аэродром. Один за другим подходили 
заспанные ребята и, положив в угол мешки с хоккейной аму
ницией, молча садились в кресла, чтобы еще немного подре
мать. К шести часам собрались все, кроме Боброва. Подо
ждав его еще минут пятнадцать, Бочарников решил ехать с 
командой на аэродром, попросив дежурного офицера отпра
вить опоздавшего игрока, если тот всс-таки появится, на 
штабной машине.

На аэродроме их встретил командир самолета Зотов. Ис
коса взглянув на новенькие погоны Бочарникова, доложил: 
«Экипаж уже на своих местах. Можно грузить вещи и про
изводить посадку». Но Борис Михайлович остановил коман
дира:

«Я хочу попросить вас еще немного подождать. У нас за
держивается один хоккеист. Мы его ждем с минуты на ми
нуту».

«Это кто же такой недисциплинированный?» —- с иронией 
спросил Зотов.

«Да Сева Бобров. Ждали его в штабе, ждали, да так и 
приехали без него. Сейчас сбегаю позвоню дежурному, может, 
появился».

Вскоре расстроенный Борис Михайлович вернулся к само
лету.

«Нет Боброва. Телефон дома не отвечает, и где его искать, 
ума не приложу».

«Дальше ждать нс имеет смысла,—решительно заявил 
Зотов. — Челябинский аэропорт принимает самолеты только 
по наземным ориентирам, то есть в условиях хорошей види
мости. А у них, как мне только что сообщили, идет неболь
шой снег. Хотелось бы добраться до Челябинска засветло. 
А у нас еще посадка в Казани. Вот и прикиньте: до Казани 
лететь около трех часов, потом, до Челябинска столько же. 
В Казани для нас уже заказан обед — это еще часа полто
ра. Вот и получается, что нам на дорогу нужно нс менее 
восьми часов. Так что если мы вылетим немедленно и все 
будет в порядке, мы прибудем в Челябинск около пяти часов 
вечера местного».

Бочарников согласился с доводами Зотова:
«Хорошо, сейчас вжяетаем. Только вот оставлю 

администратора здесь: в Москве, чтобы любой ценой 
Боброва и привез на игру в Челябинск».

Администратор команды Николай Александрович

нашего 
разыскал

Кольчу-
гии уже сидел в самолете, когда ему передали приказ трене
ра срочно отправиться на поиски пропавшего игрока, и это, 
как оказалось, спасло ему жизнь.

Казань встретила москвичей таким ярким солнцем и осле
пительно сверкающим снегом, что все ребята повеселели и 
после отличного обеда садились в самолет с шутками и сме
хом.

К Бочарникову подошел командир корабля: «Только что 
получена метеосводка из Челябинска: снег усилился, види
мость ограниченная, аэропорт на грани закрытия. Может 
быть, переночуем в Казани, а завтра утром полетим дальше? 
Время-то у пас еще есть!»

«Думаю, что будет гораздо лучше, если ночевать мы будем 
всс-таки в Челябинске, — возразил Бочарников. — Раз аэро
порт еше не закрыт, значит, самолеты садятся. Может, и мы 
успеем. В крайнем случае, сядем в Свердловске, Короче май
ор, летим в Челябинск!»

Примерно через час полета Зотов пригласил к себе в ка
бину Бочарникова и сообщил, что Челябинск всс-таки за
крылся.

«Что будем делать? Предлагаю вернуться в Казань».
«А как Свердловск? Он-то принимает в любую 

и Челябинск совсем рядом. Запросите разрешения 
в Свердловске».

Все хоккеисты мирно спали в креслах, когда 
повернул в Кольцово.

(Продолжение в следующем номере).

погоду, да 
на посадку

их самолет
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СТРОИТЕЛЬНАЯ КОМПАНИЯ
Е Н ЕЖКИН КАМЕНЬ»

КУПИТ
АНГАРЫ
МЕТАЛЛОКОНСТРУКЦИИ 
для АНГАРОВ 
АЛЮМИНИЙ

1

1

(ТОЛЩИНА ЛИСТА 1 ММ)
ОЦИНКОВКУ
(ТОЛЩИНА ЛИСТА 0,5 ММ)
КРОВЕЛЬНОЕ ЖЕЛЕЗО
(ТОЛЩИНА ЛИСТА 0,5 ММ) 
БРУС50X100 ММ 
(ХВОЙНЫХ ПОРОД)

БОТУ:

Предприниматель
Директор

Предлагаем поставку

1 Руководитель
1 Кооператор

БИЗНЕСМЕН

к
ПОДСОЛНЕЧНОГО МАСЛА

ж/д цистернами из Краснодар

ского края.

СНАБЖЕНЦЕВ, КОМПЛЕКТОВЩИКОВ, 
СТРОПАЛЬЩИКОВ

Тел.: (3432) 72-88-91,72-75-23,32-11-61,
,_______ , 28-41-59,31-80-51
t » ТУ— 1-ч^т-1 ... '__________________

Если У ТЕБЯ ПОЯВИЛОСЬ 
ЖЕЛАНИЕ

АЕЛАТЬ аеньги МЫ 

ПОМОЖЕМ ТЕБЕ
Предприятия УВД Свердловской области 
имеют в Нижнем Тдгиле. Кдменск-Уральском, 
Невьянске и Крдснотурьинске свободные пло
щади (производственные) с необходимыми ' 
инженерными коммуникациями и РАБочеи силой 

1юм°*ем найти пдртнёров по 
организации совместных

ПРОИЗВОДСТВ.

гсюЪЪи формы соо- 
с1иЪекнсс111и, искома/ойьие ш/и/е 
слщмн11шнжн/1Еа, 
ог А р меГШный аюаре/Л на
сумму лссугенса, л/шГсма .

Телефоны в Краснодаре: (8612) 
55-11-00, 36-69-59, 37-62-43. В Ека
теринбурге: (3432) 56-37-48.

ОРГАНИЗАЦИЯ
РЕАЛИЗУЕТ

СОК «ТАМПИКО», 0,5 л; ПИВО 
«СКОЛ», пр-во Великобритании, 
0,5 л., 660 руб. (за нал. расчет) 
со склада в Екатеринбурге.

Телефон (3432) 511-200.

АО "ОРГТЕХНИКА'

к««
^’ря КОМПЬЮТЕРЫ

"ИО ПРИНТЕРЫ
ТЕЛЕФАКСЫ 
КСЕРОКСЫ 

|Й"' РАСХОДНЫЕ МАТЕРИАЛЫ 
Щ ПРОГРАММА 'АРМ ЗАРПЛАТА“

Р В Л Л А Г АсЕ М УСЛУГИ: 
прием' оргтехники на комиссию 
ремонт телефаксов и ксероксов 
заправка картриджей, замена териопленки 
ксерокопирование

тех. 56-05-37, 56-05-36, 41-76-34 
автоинформатор круглосуточно: 32-53-37 

адрес: г.Екатеринбург, ул.Бахова, 45 (вход со двора)

Г CITIZEN

калькуляторы 
(8-16-разрядные). 
От карманных до 
настольных машин ;

копироваль
ную 

технику 
высочайшей
надежности;

/MURATA
предлагает

а также:

факсы - 
только адаптиро
ванные модели.
факсимильные 

сети;

счетно-денежные 
машины,

пишущие машинки; 
детекторы валют, 
защитные экраны.

Телефоны в Москве: 456-35-80, 
453-81-72 (8.00-18.00)

АО АСС

ПО «ЦЕНТР

МНОЖИТЕЛЬНОЙ ТЕХНИКИ»

Производит квалифицированный ремонт ксе
рокопировальных аппаратов всех видов, а также 
осуществляет замену термопленки и заправку 
картриджей ксероксов фирмы «Canon».

ПРИНИМАЕМ
лом меди, бронзы, латуни от организаций и 

частных лиц за наличный расчет.
Телефон: (3432) 55-12-35.
Адрес: Екатеринбург, ул. Тургенева, 18-Г.

ПРЕДПРИЯТИЕ 
ПРИОБРЕТЕТ

лом и отходы алюминия и меди (не менее 1 
тонны) за наличный и безналичный расчет.

Телефон: 44-44-83.

ПРЕДПРИЯТИЕ ПРИОБРЕТЕТ
2-комнатную квартиру с телефоном.
Контактный телефон: 289-889 с 14 до 17 часов.
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УДАЧА РЕДКО УЛЫБАЕТСЯ ДВАЖДЫ!

ТОРГОВО-ФИНАНСОВАЯ ГРУППА «ТРИЛОН» 
ПРЕДЛАГАЕТ СОТРУДНИЧЕСТВО
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Господа предприниматели !
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товарный знак 
АКЦИИ 

полисы,сертификаты

62007 5,Екатеринбург 

ул. Первомайская, 59 

57-99-37 57-98-91

Канонический стиль офисной техникиCanon
мелкооптовым организациям, заинтересованным в приоб

ретении
ОДЕЖДЫ И ОБУВИ 

ВЕСЕННЕ-ЛЕТНЕГО АССОРТИМЕНТА 
ПРЯМЫЕ ПОСТАВКИ ИЗ США!

Ждем Вас в ДК «УРАЛ», ул. Студенческая, 3, к, 301.

Справки по телефонам: 41-37-25, 41-63-75.

FAX-280 FAX-1770FAX-170

Факсы, которые объединяют мир
Во всем мире телефаксы Canon считаются эталоном надежности. Встроенный протокол 
исправления ошибок и система повышения качества изображения UHQ (Ultra High 
Quality) позволяют передавать изображения любой сложности (включая фотографии) 
даже, по российским телефонным линиям.

• Идеальный секретарь для 
,1 ■ Вашего офиса.

Факс, автоответчик 
п телефонный справочник. 

По своим характеристикам 
превосходит аппарат 

фирмы Panasonic 
аналогичного класса

II рофессй опальная 
факс-машина для солидной 

организации с большим 
документооборотом. 

Автоматическая подача 
передаваемых документов 

(до 30 листов), 
возможность приема 

во внутреннюю память 
с последующей распечаткой

Факс - аппарат для печати 
па обычной бумаге. 

Будущее факсимильной 
связи. Лазерное 

. печатающее устройство 
позволяет получать копии 

качественнее оригинала

СОВМЕСТНОЕ С МИНСКИМ ЗАВОДОМ 
ХОЛОДИЛЬНИКОВ

РОССИ ЙС КО -БЕЛОРУССКОЕ
ПРЕДПРИЯТИЕ «АТЛАН-СЕРВИС» 

II ФИРМА «ИНТЕРКАСПИЙ»
предлагают 

дильников по 
изготовителя:

«Минск»-15

оптовые поставки холо- 
отпускным ценам завода-

М, объем 280/45 куб. дм;
«Минск»-126, объем 300/60 куб, дм;
Морозильная камера М 131, объем 

200 куб. дм.
А также розничная продажа со склада 

в Екатеринбурге холодильников «Минск»

—15 М, «Минск»-128, объем 300/115 
куб. дм., морозильная камера «Минск»- 
131.

Все холодильники обеспечиваются га
рантийным обслуживанием.

Телефон для справок:
Екатеринбург (3432) 497-466, 497-467.
Березники (34242) 3-30-51, факс 3-30-51.

Предприятие приглашает водителей
личных автомобилей (ВАЗ) для работы в режиме слу

жебной автомашины (пятидневка с восьмичасовым рабо
чим днем). Оплата сдельная, заработок от 85000 рублей 
в месяц и выше. Оплачиваются отпуск и больничный лист.

Компенсация па бензин увеличивается одновременно с 
повышением цен.

Ежемесячная индексация зарплаты.
Возможна работа по трудовому соглашению, неполная 

неделя.
Телефоны для справок 24-97-46, 51-53-39 в рабочие дни 

с 9 до 17.
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ч СЕРВИСНЫЙ ЦЕНТР АСМ 
Официальный дилер фирмы Canon

Копировальные и факсимильные аппараты, 
запасные части и расходные материалы, 

ремонт и сервисное обслуживание. 
• Екатсринбург, Воеводина 5 (Музей изобразительных искусств)

ТТ (343-2) 51-90-46

^ExMedSa

ПОДБОР МЯГКИХ КОНТАКТНЫХ линз 

ведущих зарубежных производителей.

Телефоны: 347-467 с 18 до 21, 526-332 с 14 до
18 час., кроме выходных.

КУПИМ ЛОМ МЕДИ
У организаций и населения за наличный рас

чет по максимальным ценам.
Контактный телефон: 32-10-77.

Полупромышленные, 
бытовые вязальные 
машины и вспомогательное 
оборудование

Высокая рентабельность 
и и надежность.

Возможость использование 
различных типов пряжи.

Неповторимые трикотажные изделия 
и возможность воплотить
в жизнь самые смелые идеи.

Гарантийный 
и послегарантийный сервис, 
поставка запчастей и обучение.

Прошу прислать более подробную информацию
П Об изделиях "ПАССАГТ
□ О московском представительстве-и 

условиях приобретения изделий
Название фирмы __________________ _
Ответственное лицо ____________ ____________
Адрес _____________________________________

Тел: ________________ Факс

121069, Москва.
ул. Геоцена, 49-92

Тел: (095) 2902909
2302768

Факс: 2302583
Новосибирск:

Тел: (3832) 694654 
Тюмень;

Тел: (3452) 211613
Факс: 247400

ПОЗДРАВЛЯЕМ!
Дорогая Оленька /Пит- 

ковская! Поздравляем те
бя с Днем рождения!

Пусть годы »мчатся че
редой,

Ты оставайся молодой,
Милой, доброй, симпа

тичной,
Боевой и энергичной!

ПРОДАЮ
ф Новые металлические ки

оски 2X3 (от 130 до 250 тыс. 
руб.). Места под киоски в 
центре. Тел. 221-441 с 15 до 
17 часов.

Ж Кухонный комбайн «Зо
лушка», новый, в упаковке, Но 
цене ниже государственной. 
Раб. тел. 51-84-83.

РАЗНОЕ
• Поставка арматуры 35 ГС 

до Екатеринбурга. Тел. поср.: 
56-39-75 с 9 до 12 час.

МЕНЯЮ
Ж 4-комн, квартиру, 43,1 кв. 

м, с тел., 9-й этаж, Пионер
ский поселок НА 2-комн. квар
тиру с тел. в Комсомольском 
р-не и однокомн., кроме пер
вых этажей. Тел. 73-05-49 пос
ле 19 час.

Ж 4-комн. дом в Краснодар
ском крае на берегу моря, сад 
12,5 соток НА 3-комн кварти
ру в Екатеринбурге. Конт, тел 
41-20-54.

Наши телефоны: 
приемная 51-28-61 

зам. редактора 58-92-47 
ответ секретарь 56-37-28 
ОТДЕЛЫ РЕДАКЦИИ 
Ж Секретариат 56-17-12 
Ж экономики 56-91-12 
Ж репорт, группа 56-91-14, 

56-17-73
Ж культуры: 56-90-53 

молодежных проблем 51-60-84
Ж военно-спортивный

51-39-09
Ж морали и права 58-92-37
Ж писем 56-91-23, 56-91-22
Ж учащейся молодежи 

58-93-89
Ж рекламы и объявлений 

56-91-16
Ж бухгалтерия 56-17-71 

56-91-15
Ж МПЦ «Несси-пресо 

53-71-92.
Ж Фирма «77 НС» 58-96-11.
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